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Comme il fallait s’y attendre, il n’est pas allé à l’audition de la CD

ROONEY NARGUE LA FAF !
LE CAMEROUNAIS SOLLICITE 

L’AMBASSADE POUR QUITTER ALGER
MESSALA MERBAH, ÇA COINCE 

BENSAHA EST À ALGER

GRAVEMENT MALADE, IL A ÉTÉ TRANSFÉRÉ HIER À PARIS

PRIEZ POUR HANNACHI !
lAÏT DJOUDI : 

«PROMPT RÉTABLISSEMENT
MOH CHERIF !»

lM. DOB : «JE PRIE 
DIEU POUR QUE MON 

EX-PRÉSIDENT GUÉRISSE»

LA FAF ET L’ENSEMBLE
DES CLUBS ALGÉRIENS
SOLIDAIRES AVEC 
LE DOYEN DES 
PRÉSIDENTS

En amical : 
JSK 2 - DGSN 0 
UN SIGNE 

POSITIF DES
JEUNES

RETOUR 
DE BANOUH

C’EST 
TOUJOURS LE
BRAS DE FER

USMA

BENCHAÂ
BLOQUÉ EN 
TUNISIE

CRB
DUMAS-

KORICHI, TOUT
EST RENTRÉ
DANS L’ORDRE

ESS

HALFAÏA
TIRE SUR ARAB
«C’EST UN INGRAT
ET UN MINABLE, IL A
OUBLIÉ TOUT CE
QUE J’AI DONNÉ

AU CLUB»

En amical
MEXIQUE-ALGÉRIE , 

CE SOIR À 20H À LA HAYE

Après avoir humilié la Colombie il y a un an

AU TOUR DU MEXIQUE
MAINTENANT !
BELMADI ORDONNE 

DE BLOQUER JIMÉNEZ 



JSK-NCM, AUJOURD’HUI À 15H
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Black-out pour la
presse 

ll Comme annoncé par
nos soins dans notre pré-

cédente édition, la direction de
la JSK a décidé de programmer
tout le stage à huis clos. En effet,
la présence des journalistes est
carrément interdite à Akbou.
D’ailleurs, même le match ami-
cal disputé, hier, contre le
DGSN, s’est déroulé à huis clos. 

L’équipe est arrivée 
à 14h à Tazmalt 

ll Pour ce premier match
amical que le staff tech-

nique attendait depuis plusieurs
jours, les Canaris ont choisi le
début d’après-midi, pour éviter
de jouer en nocturne. Les Jaune
et Vert sont arrivés à Tazmalt
une heure avant le coup d’envoi,
soit à 14h. 

Zelfani a retenu
16 joueurs 

ll Par ailleurs et pour don-
ner leur chance à tous les

joueurs de s’exprimer durant les
trois matchs amicaux program-
més en quatre jours, le premier
responsable de la barre tech-
nique, Yamen Zelfani, a retenu
16 joueurs pour cette première
joute amicale. Les autres parti-
ciperont, aujourd’hui, à la
deuxième rencontre contre le
NC Magra qui se tiendra à
Bordj Bou-Arréridj. 

Hamroune, 
Boussekine, Benché-
rifa, Kerroum et
Aguieb sur le banc

ll En plus du onze ren-
trant aligné pour ce pre-

mier match amical, l’entraîneur
a laissé cinq joueurs sur le banc
pour pouvoir apporter
quelques changements en se-
conde période. Il s’agit de Ben-
chérifa, Hamroune, Kerroum,
Boussekine et Aguieb. 

Soins au menu des 
autres joueurs 

ll Par ailleurs, les éléments
qui n’ont pas été retenus

pour ce premier match amical
et qui ont été laissés à l’hôtel At-
lantis ont été pris en charge par
le kiné de l’équipe, Lounis
Hamrioui, qui leur a préparé un
programme de récupération
spécifique.

Quelques supporters
ont suivi le match 

ll Même si la partie a été
programmée à huis clos,

certains curieux supporters se
sont quand même déplacés à
Tazmalt pour suivre ce premier
match amical et découvrir la
nouvelle équipe de la JSK. Les
amoureux de la JSK ont suivi la
partie depuis l’extérieur ont vu
avoir quelques infos de leur
équipe préférée. 

Raïah capitaine 

ll Aligné d’entrée, le mi-
lieu de terrain Malik Raïah

a hérité du brassard capitaine
puisqu’il s’agit d’un des anciens
joueurs de cette équipe. Pour
rappel, la direction avait dési-
gné Rezki Hamroune premier
capitaine, après le départ de
Nabil Saâdou. 

Mékidèche gagne des points 

ll Le match d’hier soir était l’oc-
casion pour le jeune défenseur

Nassim Mékidèche d’enregistrer sa pre-
mière titularisation. Ce dernier, qui a
prolongé son contrat au profit de la
JSK, espère réaliser une grande saison.
Selon les observateurs, l’axial a été ir-
réprochable durant cette partie. Ce qui
devrait rassurer l’entraîneur en chef, en
quête d’un défenseur central de qualité,
en prévision de la saison prochaine. 

Le protocole sanitaire 
respecté

ll Avant la programmation de
matchs amicaux, la direction de la

JSK a donné des assurances quant au
respect du protocole sanitaire pour évi-
ter toute propagation du virus. Le staff
médical a beaucoup insisté sur le res-
pect des gestes barrières, avant et après
la rencontre. Pour rappel, les joueurs
subiront tous des tests PCR avant de
rentrer chez eux. 

Juma attendu aujourd’hui
à Tizi Ouzou 

ll Convoqué en équipe nationale
de son pays, l’attaquant Masud

Juma, qui a raté l’intégralité du troi-
sième stage, qui se déroule à Akbou, est
attendu aujourd’hui à Tizi Ouzou,
comme indiqué sur le site officiel de la
JSK. Le joueur, qui a pris part au match
amical Kenya-Zambie, devrait rentrer
en Algérie dans les prochaines heures.
Pour rappel, le Kenyan a joué 60 mi-
nutes, avant de céder sa place. Il faut
aussi rappeler que les trois internatio-
naux Nechat, Abdellatif et Hodeïfa
sont aussi attendus à Tizi Ouzou dans
les prochaines heures. Ils devraient
prendre part à la séance de reprise. 

Après un premier match ami-
cal disputé hier après-midi
contre la DGSN, les Canaris

disputeront, ce soir, un deuxième
match. En effet, les Canaris rallie-
ront demain matin la ville de Bordj
Bou-Arréridj pour donner la ré-
plique au NC Magra. Une rencontre
qui devrait être l’occasion pour l’en-
traîneur Yamen Zelfani d’aligner les
joueurs qui ont été laissés au repos
hier. Ce sera, en effet, une nouvelle
occasion pour lui de connaître le

reste de l’effectif avant de disputer un
troisième match, jeudi matin, contre
l’O Médéa. D’ici la fin de la prépara-
tion, le staff technique devrait être
fixé sur les qualités de chaque élé-
ment, avant de trancher sur ceux qui
seront prêtés ou libérés. 

Zelfani alignera Benbot,
Benchaïra, Souyad, Der-
radji et Bensayah

A en croire une source bien in-
formée, l’entraîneur en chef de la

JSK compte laisser les joueurs qui
ont pris part au match d’hier au
repos. Il devrait, selon nos sources,
retenir d’autres éléments à l’image
de Benbot, Chikhi, Derradji,
Souyad, Benchaïra, Bounoua et
Bensayah pour la partie contre le
NCM. Il compte, en effet, affronter
une équipe de L1 avec l’équipe pre-
mière. Une victoire rassurera tout le
monde, à quelques semaines du
début de la nouvelle saison. 

S. D. 

Après deux stages de pré-
paration à Akbou et à
Mostaganem, les Cana-

ris ont décidé de retourner dans
la vallée de la Soummam pour
un troisième regroupement
pour axer le travail sur le volet
technique notamment avec l’ar-
rivée de Yamen Zelfani, qui était
bloqué en Tunisie depuis plu-
sieurs mois à cause du Covid-
19. Le Tunisien, dès son retour
en Algérie, a beaucoup insisté
sur l’importance de program-
mer des matchs amicaux, pour
découvrir les joueurs notam-
ment les nouvelles recrues,
avant de procéder à la libération
ou du prêt de ceux qui n’arrive-
ront pas à donner satisfaction.
Et comme attendu, les Jaune et
Vert ont joué hier après-midi
leur premier match amical
contre l’ASSN (Association
sportive de la Sûreté nationale),
une équipe de Régionale une. Et
pour ce premier test, l’entraî-
neur en chef a aligné une équipe
composée essentiellement de
jeunes joueurs. Ces derniers,
selon nos informations, n’ont
pas déçu. Même si l’adversaire
n’est pas un foudre de guerre, ils
se sont bien débrouillés. La JSK
a imposé son rythme dès le
coup d’envoi et plusieurs occa-
sions ont été créées mais aucun
but n’a été inscrit. La première

période s’est soldée sur un score
de zéro partout. 

Légère domination kabyle
en première période

Selon certaines indiscrétions,
le rendement de la JSK en pre-
mière mi-temps était moyen
avec une légère domination.
Pour ce qui est des joueurs, la
nouvelle recrue Saïd Habib Fel-
lahi a pesé lourd sur la défense
adverse sans pouvoir faire la
différence. Il y a aussi Méki-
dèche et El Orfi qui se sont bien
débrouillés. 

Nezla et Loucif ont raté
deux buts 

Même si aucun but n’a été
inscrit en première période, les
Canaris avaient largement l’oc-
casion de faire la différence. En
effet, les deux attaquants Nezla
et Loucif ont raté deux buts tout
faits. 

Hamroune, Bencherifa,
Kerroum et Aguieb
alignés en seconde
période 

En seconde période et pour
apporter un peu de sang neuf
dans l’effectif notamment au ni-
veau de l’expérience, l’entraîneur
en chef a aligné Benchérifa et
Hamroune pour redresser la si-
tuation et se procurer plus d’oc-
casions. Il  aussi remplacé

Mebarki par Kerroum et El Orfi
par Aguieb. 

Hamroune ouvre le score
et donne l’avantage aux
siens 

A peine incorporé, l’attaquant
de la JSK, Rezki Hamroune,
profite d’une passe lumineuse
de la nouvelle recrue, Juba
Aguieb, pour ouvrir le score et
donner l’avantage à la JSK. Une
réalisation qui a donné plus de
confiance aux joueurs lesquels
jouaient avec beaucoup d’assu-
rance. 

Nezla double la mise sur
penalty

Quelques minutes après l’ou-
verture du score, la JSK presse
puis obtient un penalty. L’atta-
quant Massinissa s’en charge et
met le cuir au fond des filets. Il
inscrit, en effet, son troisième
but depuis le début de la prépa-
ration. Il faut signaler qu’il a
cédé sa place pour son coéqui-
pier Daïbèche. La suite de la
partie a été caractérisée par
quelques occasions des deux
côtés sans observer aucun chan-
gement dans le résultat final.
Pour une première, la JSK a
réussi à s’imposer avant le
deuxième test prévu au-
jourd’hui contre le NCM.

Saïd D.

JSK 2 - ASSN 0 

UN BON GALOP D’ENTRAÎNEMENT 

Mastene (Hadid), Haddouche, Benkhaouda (Benchérifa) Mekideche (Boussekine), Mebarki (Kerroum),
Raïah, El Orfi (Aguieb), Fellahi (Hamroune), Oukaci, Nezla (Daïbèche), Loucif
Buts : Hamroune, Nezla (s.p)
Entraîneur : Yamen Zelfani 

L’ÉQUIPE ALIGNÉE 



Ait Djoudi (ex-entraîneur) 
L’ancien sélectionneur de l’équipe olympique et ex-

coach des Canaris, Azzedine Ait Djoudi, a posté
un message de soutien et de solidarité avec

l’ex-président Hannachi suite à son hospi-
talisation et qui a été transféré à l’étranger
pour des soins complémentaires : «Je tiens
à souhaiter un prompt rétablissement à
l’ancien président de la JSK, Mohand
Cherif Hannachi, et un bon retour parmi
les siens», a écrit Ait Djoudi sur son

compte facebook officiel.

Mounir Dob (ex-joueur de la JSK)
Pour sa part, l’ancien joueur et champion

d’Afrique Mounir Dob a tenu à
souhaiter un prompt

rétablissement à son ancien
président Hannachi :

«Je prie Dieu
pour que mon

ex-président
guérisse
rapidement
et retrouve
sa famille.» 

R. A.
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L’ancien président de la for-
mation du Djurdjura Mo-
hand Cherif Hannachi a été

hospitalisé au CHU Nedir la se-
maine dernière. Avant-hier, à la
demande de sa famille, l’ex-patron
des Jaune et Vert a été transféré
dans l’après midi au CHU Musta-
pha pour préparer son transfert en
France à bord d’un avion spécial
d’Europe assistance, a-t-on appris
d’une source fiable. L’information
de l’hospitalisation de Hannachi a
fait le tour des réseaux sociaux et
c’est toute la famille sportive natio-
nale qui s’est manifestée pour sou-
haiter un prompt rétablissement à
l’ancien dirigeant du club le plus
titré du pays. Hannachi, qui a
passé pratiquement toute sa vie au
sein de la JSK en tant qu’ancien
joueur, président de section foot-
ball puis président du club, a rem-
porté plusieurs titres nationaux et
internationaux. L’ex-président ka-
byle nécessite des soins à l’étran-
ger, sa famille a accompli toutes les
formalités pour sa prise en charge.  

La FAF adresse un message
de soutien

La Fédération algérienne de
football a publié, hier-après midi,
sur son site internet officiel un
message de solidarité suite à la
maladie de l’ancien dirigeant. La
FAF et tous ses membres ont tenu
à souhaiter un prompt rétablisse-

ment à l’ancien joueur internatio-
nal et ex-président du club kabyle,
note-t-on sur le communiqué offi-
ciel.

L’USMBA, l’USMA, le PAC,
l’ESS, le MCO et les autres
clubs aussi 

Outre la première instance de
football nationale, les clubs aussi
de toutes les divisions confondues
ont posté sur leurs pages facebook
officielles des messages de soutien
avec l’ex-président de la JSK. On
citera, entre autres, l’USMBA,
l’USMA, le PAC, la JS Bordj Me-
naïel, le MCO et les autres. 

D’anciens joueurs et
dirigeants lui souhaitent un
prompt rétablissement 

Beaucoup d’anciens dirigeants et
d’ex- joueurs de la JSK et d’autres
clubs ont tenu également à parta-
ger sur la Toile des messages de
soutien à l’ancien président de la
formation kabyle à l’image de l’ex-
champion d’Afrique, Mounir Dob,
Kamel Marek, l’ex-entraîneur ka-
byle Azzedine Ait Djoudi entre
autres. 

Coulibaly et Demba aussi
n’ont pas oublié leur ex-
président 

La solidarité avec l’ex-président
kabyle Mohand Cherif Hannachi
s’est aussi manifestée de l’étranger.

D’anciens joueurs de la JSK, les
Maliens Coulibaly, Demba et l’ex-
entraîneur tunisien Hidoussi
ont envoyé via leur compte
personnel facebook des
messages de soutien à
Hannachi et lui souhaitent
un prompt rétablissement. 

La direction kabyle a
témoigné sa
solidarité avec l’ex-
président

Il a quand même fallu
attendre un peu plus d’une
semaine depuis son hospi-
talisation pour que la di-
rection kabyle partage un
communiqué à travers le-
quel elle a exprimé sa so-
lidarité avec
l’ex-président. Il est vrai
que depuis le début, la
direction actuelle a
toujours été en conflit
avec l’ex équipe diri-
geante mais cela ne
peut pas expliquer ce
retard, explique un
membre de la famille
de la JSK. Hannachi
est un ancien joueur
et ancien président
qui a géré le club
pendant plusieurs an-
nées et remporté de
nombreux titres.

R. A.

HOSPITALISATION DE L’ANCIEN PRÉSIDENT DU CLUB

LA FAMILLE SPORTIVE 
NATIONALE SE SOLIDARISE 
AVEC HANNACHI 

Le verdict mis en délibéré au 18 octobre prochain …

SIX MOIS DE PRISON FERME 
REQUIS CONTRE MELLAL 

Le procureur de la République près le tribunal de Tizi Ouzou a requis, avant-hier,
six mois de prison ferme et 50. 000 dinars d’amende au président de la JSK, Cherif
Mellal, accusé par son prédécesseur Mohand Cherif Hannachi pour diffamation,
menace d’agression et atteinte à sa famille. Cette affaire remonte à quelques mois
de cela, lorsque Hannachi avait déposé plainte contre Mellal pour avoir partagé sur
les réseaux sociaux une vidéo où il a, selon, les indications de notre source, déni-
gré l’ex- président Hannachi. Le collectif d’avocat constitué par l’accusé a affirmé que
c’est la réussite de l’actuel président qui dérange ses détracteurs dont certains membres
de la même famille du club qui font tout pour saboter le projet. Il est à noter
qu’à l’issue de l’audience, le verdict a été mis en délibéré à dimanche
prochain.

R. A.

ÇA SE COMPLIQUE POUR LE
RETOUR DE REDOLPHE, AL TUBAL

ET BOULAHIA 
Attendus pour cette semaine, les trois éléments absents au

sein de l’effectif kabyle, en l’occurrence le préparateur physique
Redolphe et les deux joueurs Al Tubal et Boulahia, rateront
l’intégralité de ce troisième stage. Selon les indications d’une

source proche du club, le préparateur physique Redolphe et
Boulahia se trouvent toujours bloqués en France tandis que l’at-

taquant Al Tubal est actuellement en Libye. Les trois absents de-
vaient rentrer au pays via la Tunisie mais depuis la fermeture des
frontières de ce pays avec l’Algérie, pour cause de pandémie, leur re-
tour se complique. D’après les informations recueillies auprès d’une
source fiable, des démarches ont été effectuées par la direction pour
le rapatriement de ces trois membres de l’équipe kabyle le plus tôt
possible.

La nouvelle re-
crue kabyle,
l ’a t t a q u a n t

Kaddour Cherif, a
livré ses impres-
sions, sur le canal of-
ficiel du club et parlé
de ses premiers
jours sous ses nou-
velles couleurs. L’ex-
attaquant de l’ASO a
révélé qu’il n’a
trouvé aucun pro-
blème d’adaptation
et promet de donner le meilleur de lui pour
réussir sa mission avec les Canaris : «Je dois
d’abord vous dire que je suis très bien accueilli
au sein de ma nouvelle équipe. Aussitôt arrivé
à Akbou, j’ai commencé les entraînements. Je

vais me donner à fond durant cette période
pour être prêt dès l’entame du championnat.»
«Je suis venu pour m’épanouir, la
JSK est le club le mieux indiqué»

En parlant de ses objectif et ambitions, le
jeune international espoir affirme : «Je suis
très honoré d’avoir signé avec la JSK qui n’est
pas un club à présenter. Après avoir joué dans
plusieurs clubs, je suis arrivé à la JSK pour
progresser et m’affirmer un peu plus en cham-
pionnat. La JSK est le club le mieux indiqué
pour un joueur ambitieux désireux de réali-
ser une grande carrière.»
«Je vise une place en sélection
nationale»

L’attaquant kabyle Kaddour Cherif voit
grand et pense qu’en s’engageant à la JSK cet
été, les portes de la sélection nationale lui se-
ront ouvertes. Il affirme qu’il fera tout son

possible pour concrétiser ce rêve : «Avec la
JSK, j’aurais l’occasion de jouer la compétition
africaine la saison prochaine. Nous défendrons
les couleurs du club en championnat et la
coupe et nous ferons tout pour remporter des
titres. Je suis un joueur plein d’ambitions  et je
travaille aussi pour gagner une place en sélec-
tion nationale.»
«Fellahi et El Orfi ont facilité mon
adaptation»

Concernant ses débuts à la JSK, le jeune
Kaddour Cherif avoue qu’il n’a trouvé aucune
difficulté pour s’adapter. Il connaît déjà plu-
sieurs joueurs, Fellahi à l’ASO, El Orfi, Tizi
Bouali entre autres avec qui il a joué dans les
différentes sélections nationales jeunes. : «Je
n’ai pas été dépaysé en arrivant pour la pre-
mière fois à la JSK. Je dois avouer que mes dé-
buts étaient faciles et ce, grâce au soutien des

joueurs que je connaissais déjà à l’instar de Fel-
lahi, Tizi Bouali, El Orfi.»
«J’ai hâte de découvrir l’ambiance
des supporters»

Et pour terminer, Kaddour Cherif qui sera
bien évidemment attendu par le public lui qui
aura comme principale mission de secouer
les filets affirme qu’il a hâte de découvrir l’am-
biance du chaudron du 1er-Novembre : «Je
connais les supporters kabyles qui sont très at-
tachés à leur club et trop exigeant, ce qui est
d’ailleurs légitime. Je ressens la responsabilité
qui pèsera sur mes épaules et il est de mon de-
voir d’honorer la confiance placée en moi par
les dirigeants et le président Cherif Mellal en
particulier. Je tâcherai d’être à la hauteur des
attentes de la direction et du public.»

R. A.

BANOUH NE
SERA PAS
MAINTENU 

Comme nous l’avons rapporté il y a
quelques jours, le maintien de l’attaquant

Hamza Banouh est écarté. A moins d’un change-
ment de dernière minute, la direction a décidé que
le joueur ne poursuivra pas son aventure avec

l’équipe. D’après des indications fournies par une
source sûre, les négociations entre Banouh et son
président Cherif Mellal n’ont pas abouti à un accord.
Chacune des deux parties a défendu ses intérêts, la
direction exige de baisser le salaire du joueur, ce
dernier a catégoriquement refusé et exige par
contre d’empocher tous ses arriérés au dernier

centime. D’après la même source, il n’y a
pas d’autre rendez-vous qui est prévu
entre la direction et l’attaquant Ba-

nouh, ce qui veut dire qu’il ne
sera pas maintenu.

R. A.

KADDOUR CHERIF : «JE VAIS MOUILLER MON
MAILLOT ET HONORER MES ENGAGEMENTS»



Haddad a repris hier le boulot
Finalement, plus de peur que de mal pour Mouad
Haddad qui s’est remis hier au travail avec ses par-

tenaires. Le joueur était présent à la salle de gym
avant de travailler avec le groupe sur le terrain

principal. Les douleurs de la veille n’étaient qu’un
vilain souvenir pour le transfuge de Skikda.   

Musculation avec deux groupes
au menu 

Hier matin, les joueurs avaient rendez-vous
à la salle de gym pour une séance de mus-

culation. Protocole sanitaire oblige,
c’est en deux groupes qu’a été scin-
dée l’équipe pour éviter de travail-
ler tous ensemble dans un endroit
confiné. Le préparateur physique
a donc géré deux vagues, la pre-

mière à 11 h du matin alors que la
seconde a pris possession des

lieux à midi. 

Dernière session jeudi
matin à Mostaganem  

Les gars de Bab El Oued effectue-
ront leur dernière séance d’entraine-

ment jeudi matin à Mostaganem.
Juste après, les Mouloudéens quitteront

les lieux pour un retour au bercail. 

Le 3e stage débutera le
19 octobre à Aïn Benian
Nous avons évoqué en avant-première
que le Mouloudia envisageait un troi-
sième regroupement pour tout mettre

en place. Le stage en question débutera
le lundi 19 octobre à Aïn Benian. 

Neghiz veut des matchs
amicaux 

Pour le troisième regroupement,
Nabil Neghiz veut bien évidemment
des matches amicaux afin de mettre

en place sa stratégie de jeu. Dès
maintenant, Abdellatif Bourayou se

met à la recherche de sparring-part-
ners afin de donner le change à

l’équipe algéroise.  
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On l’avait annoncé en avant-première. L’avo-
cat de Rooney avait déclaré que son client
n’allait pas se présenter au siège de la LFP.

Rooney a joint l’acte à la parole puisqu’il ne s’est pas
présenté hier afin d’être auditionné par la commis-
sion de discipline. Le joueur camerounais a tourné
le dos à l’instance de football estimant que c’est un
joueur étranger qui doit répondre de ses actes de-
vant la FIFA, seule instance qui possède toute lati-
tude pour trancher dans le dossier.   
Le Camerounais sollicite son ambassade
afin de quitter l’Algérie 

Ayant pris la décision de solliciter la FIFA qui
doit trancher dans ce dossier, Rooney estime qu’il
n’a aucun intérêt pour rester en Algérie. Aussi, nous
avons appris que Wankewai vient de solliciter son
ambassade afin qu’elle fasse le nécessaire pour qu’il
puisse rejoindre Douala via la France. Un départ
qui bloquerait définitivement la venue d’Al Ghor-
bal à moins qu’un compromis soit trouvé entre les
deux camps qui accoucherait d’une résiliation de
contrat.
Maître Boulesnam a fait le point avec
Ouartani et Rooney

L’avocat tunisien, Maitre Boulesnam, a rencontré
avant-hier Rooney et Ouartani. Le juriste a fait le
point avec ses deux clients qui entendent solliciter
la FIFA pour obtenir réparation. 
Aizel a présenté ses arguments devant la
commission de discipline

De son côté, le Mouloudia a mandaté Mehdi
Aizel pour représenter le club. Le responsable mou-
loudéen était accompagné par le secrétaire général
et l’avocat du club. Aizel a été entendu par la com-

mission de discipline qui a pris acte des argu-
ments présentés durant cette audition. L’ab-
sence de Rooney permet au Mouloudia
d’afficher un optimisme béat car pour la di-
rection, la CRL devrait trancher en leur fa-
veur après avoir prouvé la fraude de
l’attaquant qui n’a jamais eu le statut d’in-
ternational. C’est sur ce point que Mehdi
Aizel a mis l’accent pour obtenir gain de
cause.    
Toual et Ouartani convoqués
demain par la CRL 

Les deux Mouloudéens qui sont actuel-
lement en conflit avec la direction seront
entendus demain par la CRL. Vous l’avez
bien compris, il s’agit de Mehdi Ouartani et Ath-
mane Toual qui ont rendez-vous ce mercredi à 14 h
au siège de la Ligue. Rappelons que le Mouloudia
avait pris la décision de saisir ladite commission
suite à la résiliation de contrat de Toual et Ouar-
tani de manière unilatérale. Les pensionnaires d’El
Achour reprochent aux deux joueurs une faute
professionnelle qui justifierait une telle option qui
reste très friable. 
L’avocat du club se heurte sur le niet de
Toual qui refuse tout compromis

Constatant que la situation avait pris une
autre tournure, l’avocat du Mouloudia a pris at-
tache avec Toual afin de lui proposer un arran-
gement à l’amiable. Seulement, Toual a refusé
tout compromis surtout après avoir été pris à
contre-pied alors qu’il avait tout conclu avec
Almas avant que celui-ci ne se ravise.  

 T.Che

ROONEY NE S’EST
PAS PRÉSENTÉ À

L’AUDITION DE LA LFP 

Comme prévu, Nabil Neghiz a pro-
grammé avant-hier soir un match
d’application entre ses troupes. A dé-

faut de disputer une rencontre amicale, les
Mouloudéens ont dû se contenter avec cette
affiche à travers laquelle l’ex-sélectionneur a
pu obtenir quelques indications sur l’état de
forme de ses joueurs et sur l’adaptation des
nouvelles recrues. Le match était très intense
entre deux équipes qui se sont données à
cœur joie car cela fait longtemps qu’ils
n’avaient plus joué entre eux à l’entraînement.
Le staff technique a suivi avec un très grand
intérêt le déroulement de cette rencontre qui
aura été positive tant le groupe a répondu
avec engagement malgré la charge de travail à
laquelle il est soumis depuis le début de la
préparation. Pour la petite histoire, c’est
l’équipe de Djabou qui s’est imposée sur le
score de 3 à 1 grâce à Memouche et un dou-
blé d’Abdelhafid. Samy Frioui a signé l’unique
banderille des vaincus.

L’équipe A : Chaâl, Merouani, Rebiai, Ha-
choud, Lamara, Harrag, Addadi, Bourdim,
Benaldjia, Belkheir, Frioui. 

L’équipe B : Boutaga, Sailaâ, Saâdou, Bra-
himi, Allati, Isla, Djabou, El Moudene,
Dahlal, Abdellaoui, Abdelhafid. 

Les vainqueurs taquinent 
les perdants

Après le coup de sifflet final, il est inutile de
préciser que les vainqueurs à leur tête El
Moudene n’ont pas hésité à taquiner les vain-
cus qui ont pris l’eau vers la fin de la partie.

Bien évidemment, Harrag, Benaldjia et Ha-
choud ont pris de prendre leur revanche
lors du prochain match application qui sera
programmé par le staff technique. 
Djabou affiche un visage séduisant 

En plus de la victoire de son équipe, l’une
des grandes satisfactions a été la production
de Djabou qui a montré de belles choses. Si-
gnant l’un des trois buts de son équipe, Me-
mouche a été impliqué dans la plupart des
offensives de sa formation qui s’est montrée
archi dominatrice. Le visage affiché par
Djabou est de bon augure pour la suite des
événements surtout que le Mouloudia
compte beaucoup sur l’ex-Mondialiste pour
tirer l’équipe vers le haut.
Abdelhafid marque des points en
signant un doublé 

Alors que les critiques pleuvaient de toute
part après la venue officielle de Abdelhak
Abdelhafid, celui-ci a préféré ne pas se
prendre la tête avec les attaques dont il a fait
l’objet sur les réseaux sociaux. Avant-hier
soir, Abdelhafid a été très percutant en si-
gnant même doublé. De quoi lui permettre
de gagner des points surtout que la concur-
rence fera rage devant avec Frioui et proba-
blement Al Ghorbal. Cette prestation va
surtout permettre à Abdelhafid d’engranger
de la confiance en attendant de le confirmer
lors des matches amicaux puis les rendez-
vous officiels. 
Frioui marque son territoire

Malgré la défaite de son équipe, Samy
Frioui a été l’unique buteur de sa formation.
Même lorsque ça ne tourne par rond, Frioui

y va de son but. C’est aussi pour cela que
Samy a terminé meilleur baroudeur des Vert
et Rouge. L’ex-Blidéen marque son territoire
tout en affichant ses ambitions pour la nou-
velle saison où il sera très attendu par les

Chnaoua.  
Saâdou prend part au match 
aux côtés de Sailaâ 

Même s’il reprend progressivement
avec le groupe comme nous l’a dernière-
ment confié Nabil Saâdou, celui-ci été
aligné lors du match d’application avec le
groupe Djabou. L’ex-Canari a été associé
lors de cette affiche aux côtés de Sailaâ.
Malgré le manque de rythme, Nabil a
montré lui aussi de belles choses donnant
ainsi des motifs de satisfaction au staff
technique. 
Rebiai en défenseur central     

En l’absence de Mouad Haddad blessé
quelques instants avant le coup d’envoi
du match d’application, c’est Miloud Re-
biai a dû reculer d’un cran. L’ex-Sétifien
s’est produit au poste de libéro aux côtés
de Mhamed Merouani. Encore une fois,
Rebiai a montré toute sa polyvalence lors
d’une affiche au cours de laquelle il a sou-
vent pris le dessus sur Belkheir et Be-
naldjia.
Haddad fait l’impasse en raison
d’un bobo au mollet

Durant la séance d’avant-hier soir,
Mouad Haddad s’apprêtait à jouer le
match d’application lorsqu’il a ressenti
une vive douleur au niveau du mollet.
Rapidement, l’arrière central n’a voulu

prendre aucun risque en mettant fin aux dé-
bats. Le staff médical a pris le relai en s’affé-
rant autour de Mouad qui s’est contenté au
final d’une séance de soin. 

T.Che 

L’ÉQUIPE DE DJABOU S’IMPOSE PAR
3 À 1 FACE À CELLE DE HACHOUD
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L’arrière central Mouad
Haddad se veut rassurant
sur son état de santé. Le
transfuge de Skikda
affirme clairement son
ambition de jouer la CHAN
tout en s’imposant au sein
de sa nouvelle équipe. 
Tout d’abord, votre état de
santé après avoir fait l’im-
passe sur le match d’applica-
tion…
Je rassure tout le monde. Il n’y a

rien de grave. J’ai seulement eu
une vive douleur au niveau du
mollet. Je ne voulais donc pren-
dre aucun risque. C’est ce qui ex-
plique mon forfait pour le match
d’application. Mais tout est rentré
dans l’ordre après avoir eu droit à
des soins appropriés. Preuve à
l’appui, j’ai pu reprendre au-
jourd’hui le travail avec mes par-
tenaires à la salle de musculation
(NDLR : entretien réalisé lundi). 
Comment se déroule ce stage
à Mostaganem ?  
Tout va pour le mieux. On s’en-

traîne très dur pour être fin prêts
pour le coup d’envoi du cham-
pionnat. Nous sommes soumis à
un travail très intense et, ma foi,
tout le monde a répond présent. 
On constate que votre adapta-
tion s’est faite rapidement.
Il n’y a aucun souci que ce soit

pour moi ou les autres recrues. Je
connais plusieurs joueurs et puis,
Merouani m’a beaucoup aidé, je le
remercie à cette occasion. Je me
sens déjà dans mon élément. 
Vous êtes conscient qu’il y

aura une très forte concur-
rence en défense centrale sur-
tout après le départ de
Mebarakou et la venue de
Saâdou ?
La concurrence est un stimu-

lant. Il pousse chacun a donné le
meilleur de soi-même.  C’est vrai
qu’il y aura une forte concurrence
mais il ne faut pas non oublier
que je suis dans un très grand
club. Je vais bien évidemment me
donner les moyens pour atteindre
mes objectifs. L’entente est par-
faite que ce soit avec Sailaâ, Me-
rouani ou Saâdou. 
Il y aura une saison qui s’an-
nonce chargée de quoi vous
mettre sous pression. Qu’en
pensez-vous ?
On sait qu’on sera alignés sur

plusieurs fronts. Il faut qu’on se
montre costauds physiquement et
psychologiquement car il faut ré-
pondre présent lors du cente-
naire. On sait que les supporters
attendent beaucoup de leur
équipe. Tout le monde est préparé
mentalement pour une grande
saison qui s’annonce hyper char-
gée. 
Vous devez être très excité à
l’idée de prendre part à la
Ligue des champions.
C’est vraiment très excitant.

C’est la compétition la plus pres-
tigieuse du continent. Alors, je
veux me montrer à la hauteur. Et
je ferai tout pour être au rendez-
vous.
Justement sur le plan person-

nel, quels seront vos ob-
jectifs ?
Je ne vous cache pas que

j’ai en ligne de mire la
CHAN. Je veux attirer le
regard du sélectionneur,
Madjid Bougherra, afin
de disputer cette compé-
tition qui se tiendra chez
nous. Alors, ce sera à moi
de faire le nécessaire déjà en
m’imposant dans mon équipe
ensuite en gagnant mes ga-
lons de joueur international.    

 Entretien réalisé par
T.Che

Le MCA somme via la justice Tebbi de
restituer 800 millions 

L’affaire Tebbi va connaître son dénouement après que
la justice ait tranché dans ce dossier. En effet, constatant
une grave incohérence dans le bilan financier, le Moulou-
dia a pris la décision de porter l’affaire devant les tribunaux.
C’est donc au civil que cette affaire assez sombre devrait
connaître son dénouement final. L’affaire devrait passer le
22 octobre au niveau du tribunal de Chéraga. Le Moulou-
dia exige de Tebbi de restituer les 800 millions de centimes
qui sont au centre d’une grosse polémique. Kamel Kaci
Said avait mentionné dans le bilan que cette somme a été
prêtée à Tebbi pour racheter son bail alors que le joueur af-
firme le contraire. Ce sera donc au tribunal de Chéraga de
rendre son verdict.  

Messala Merbah ne s’est pas entendu
avec le Doyen 

Selon nos dernières informations, Messala Merbah a né-
gocié avant-hier soir avec les responsables du club. Malgré
la volonté de s’attacher ses services, la direction du MCA
n’est pas parvenue à un accord avec le milieu de terrain. 

Bensaha a rallié le pays 
Billel Bensaha a rallié le pays. C’est en tout la folle ru-

meur qui circule actuellement car plusieurs joueurs au-
raient regagné le pays en cachette. 

Le Mouloudia partage depuis hier
l’hôtel AZ avec l’USMA

Après le départ précipité du CRB à cause du
Covid-19, le Mouloudia s’est retrouvé seul à

l’hôtel AZ. Désormais, depuis hier, les
gars de Bab El Oued partagent l’éta-

blissement avec les Usmistes. Toutes
les dispositions ont été prises afin
qu’il n’y ait aucun contact entre les
deux délégations pour éviter tout
risque de contamination.     

Le jeune Silam
s’engage pour une
année avec l’ESBA   

Très talentueux, le jeune
Silam avait fait sensation
lors du regroupement à Aïn
Benian. Mais faute de li-
cences, Neghiz ne pouvait
retenir le jeune prodige. Las
en attente de rejoindre les
rangs du Doyen, Silam s’est

engagé hier pour une saison
avec l’ESBA question de se

faire les dents avant de tenter
une expérience dans le club le

plus populaire du pays. 

HADDAD : « J’AI POUR OBJECTIF
DE ME FAIRE CONVOQUER PAR
BOUGHERRA POUR LA CHAN » 

« MALGRÉ LA TRÈS FORTE CONCURRENCE,
JE VEUX M’IMPOSER » 

NAHD

Lors d’un récent entre-
tien accordé à El Hed-
daf TV, le premier

responsable du staff tech-
nique s’est montré très satis-
fait du travail effectué durant
ce premier stage de prépara-
tion. « Je tiens à remercier les
joueurs pour le sérieux affi-
ché depuis le début de la pré-
paration. Avant d’attaquer ce
stage, je me suis réuni avec
eux pour leur expliquer les
objectifs qu’on doit atteindre.
Dieu merci, ils ont fait preuve
d’implication et de volonté. Je
peux dire que les objectifs

fixés ont été tous atteints », a-
t-il déclaré.
« Le PAC, un véritable
test pour voir où nous
en sommes »

Le technicien sang et or a
aussi évoqué la rencontre
d’aujourd’hui qui opposera
ses poulains aux Académi-
ciens du Paradou AC. « On
quittera demain (au-
jourd’hui) Chlef après une di-
zaine de jours de travail
acharné. On bouclera notre
stage avec une première ren-
contre amicale face au PAC
qui nous servira de véritable

test. On saura plus sur le ni-
veau que nous avons atteint
depuis le début de la prépara-
tion. Et ce, avant d’attaquer la
troisième et dernière phase
de notre préparation qui sera
consacrée à l’aspect tactique
et aux rencontres amicales »,
a-t-il estimé.
« Pas d’autre choix que
de jouer les premiers
rôles »

Pour conclure, Leknaoui a
parlé des objectifs fixés pour
cette saison. Et le moins qu’on
puisse dire, c’est que le
NAHD, en dépit des difficul-

tés financières, n’a pas froid
aux yeux. « La direction est
en train de tout faire pour
nous mettre dans les meil-
leures conditions possibles.
On dispose d’un effectif assez
riche et on tentera de créer
cette alchimie qui fera de
nous une équipe difficile à
jouer. Je sais qu’il faudra at-
tendre la sixième ou la sep-
tième journée pour qu’on
puisse atteindre notre meil-
leur niveau. Les objectifs ? Je
pense qu’on n’a pas d’autre
choix que de jouer les pre-
miers rôles », a-t-il lancé.

PAC-NAHD
Premier test après
le stage de Chlef

Le NA Hussein Dey bouclera aujourd’hui son stage de
préparation avec une rencontre amicale face au Paradou
AC. Le coup d’envoi de cette première joute dans le cadre
de la préparation estivale est prévu à 16h. Les coéquipiers
de Yaya, qui quitteront Chlef ce matin, sont attendus en
début d’après-midi à Hydra pour affronter les Académi-
ciens dans un match qui servira de premier test. Et pas des
moindres puisque le PAC qui travaille dans l’extrême séré-
nité semble dans une très bonne forme.
Le regroupement, une totale réussite

Pour entamer sa phase de préparation, le Nasria a opté
pour Chlef. Loin de toute pression, Leknaoui et ses joueurs
ont énormément travaillé. Plus d’une quinzaine de séances
ont été effectuées durant ce stage. Du biquotidien était au
menu pour permettre aux joueurs de retrouver le plus ra-
pidement possible leur meilleur niveau physique. Selon les
observateurs, ce premier stage a été une véritable réussite.
Le premier bilan établi par les membres du staff technique
est très encourageant.
Des enseignements à tirer

C’est donc ce matin que les Husseindéens quitteront
Chlef pour Alger après une dizaine de jours de stage. Lek-
naoui et ses proches collaborateurs ont beaucoup plus tra-
vaillé l’aspect physique. Il faut donc s’attendre à des jambes
lourdes cet après-midi à Hydra. Selon une source bien in-
formée, Leknaoui devrait aligner deux équipes différentes.
Le technicien du Nasria regardera avec beaucoup d’atten-
tion le comportement de ses poulains, notamment sur le
plan physique. Et ce, pour mieux doser les prochaines se-
maines de travail.

LEKNAOUI : « ON A ATTEINT LES OBJECTIFS FIXÉS »
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AMostaganem depuis le di-
manche soir, c’est au lende-
main de leur arrivée que les

choses sérieuses ont commencé
pour les Rouge et Noir. Ces der-
niers ont effectué leur première
séance d’entrainement, une séance
qui a été consacrée au volet phy-
sique comme il fallait s’y attendre.
Alors que ce stage s’étalera jusqu’au
25 du mois actuel, les coéquipiers
de Mustapha Bouchina n’ont pas at-
tendu longtemps avant de rentrer
dans le vif du sujet et ils doivent s’at-
tendre à suer encore plus lors des
jours à venir puisque les membres
du staff technique comptent haus-
ser le rythme au fur et à mesure
jusqu’à atteindre la vitesse maxi-
male pour ensuite baisser la ca-
dence dès que la reprise de la
compétition s’approchera. Il est né-
cessaire à souligner que c’est avec
un groupe presqu’au complet que
les Algérois se sont rendus à l’ouest
du pays. Zinedine Belaïd, le dernier
à avoir rejoint le club lors de cette
intersaison, devra se joindre à ses
nouveaux partenaires aujourd’hui
tandis que Benchaâ, lui, ne pourra
le faire qu’une fois qu’il sera de re-

tour au pays et que sa mise en iso-
lement comme le stipule le proto-
cole sanitaire pour chaque
personne venue de l’étranger sera
terminée.

Une réunion était au
programme 

Selon les informations dont nous
disposons, une réunion s’est tenue à
l’hôtel AZ lors de laquelle le direc-
teur sportif des Rouge et Noir ainsi
que le premier responsable du staff
technique ont pris la parole pour
s’adresser à l’ensemble des présents
pour leur rappeler ce qu’ils atten-
daient d’eux. Très attentifs, les
joueurs ainsi que leurs accompa-
gnateurs ont par la suite pris la di-
rection de leurs chambres pour se
reposer avant de se retrouver le len-
demain matin sur le terrain d’en-
trainement.

Test VMA au menu
Lors de la séance d’entrainement

d’hier matin, les joueurs ont été
soumis à des tests physiques. Ainsi,
un test VMA a été programmé et
c’est tous les présents qui l’ont passé
sous l’œil attentif du premier res-
ponsable du staff technique. Cet

exercice dirigé par Nocilas Baup, le
préparateur physique engagé
quelques temps après François Cic-
colioni, ce dernier en a profité pour
avoir en compagnie de ses autres
assistants une idée précise de la
forme dans laquelle se trouve
chaque élément. Maintenant qu’ils
disposent des informations néces-
saires, ce sera à eux d’établir le pro-
gramme à suivre pour que chacun
soit dans la meilleure forme possi-
ble d’ici la reprise de la compétition
officielle.

Du biquotidien à partir
d’aujourd’hui

Après qu’ils se sont contentés que
d’une séance d’entrainement hier,
une séance qui s’est déroulée dans la
matinée, c’est à partir d’aujourd’hui
que les joueurs verront la charge du
travail augmenter. A ce sujet, nous
avons pu apprendre qu’ils passeront
au biquotidien ce mardi et il sera
maintenu pendant de nombreux
jours. Conscients qu’ils vont suer,
les camarades de Fateh Achour en-
chaineront les allers-retours de leur
lieu d’hébergement au stade.

Adel Cheraki

LES CHOSES SÉRIEUSES
ONT DÉBUTÉ À MOSTA

Le directeur sportif des Rouge et
Noir a fait le déplacement avec le
groupe à Mostaganem. L’ancien ca-
pitaine des Verts en a profité des
nombreuses heures passées dans le
bus pour avoir une discussion avec
François Ciccolini. Les deux
hommes ont certainement parlé du
programme à suivre lors de ce stage
mais aussi du recrutement ainsi que
du travail fait jusque-là. Toujours
près des joueurs, il a notamment
tenu à ce que ces derniers ne man-
quent de rien et c’est ce qui les a ré-
jouis.

L’USMA apporte 
son soutien à Hannachi

Actuellement hospitalisé en
France après qu’il a été évacué hier
en urgence, Moh Cherif Hannachi
vit des moments difficiles à cause de
la maladie dont il souffre et nom-
breux sont ceux qui lui ont apporté
leur soutien. Chez les Rouge et Noir
ont a eu une pensée pour lui et c’est
via un post sur la page officielle du
club sur Facebook qu’ils ont sou-

haité un prompt rétablissement à
l’ancien boss de la JSK. Une sortie
qui a beaucoup plu aux supporters
des deux formations, longtemps ri-
vaux sur les terrains en début des
années 2000. 

Baup : «L’objectif était
d’évaluer les joueurs»

Le chargé de la préparation s’est
exprimé après la fin de l’entraine-
ment d’hier matin : «Nous avons ef-
fectué notre première séance à
Mostaganem et elle avait pour but
d’évaluer les joueurs. A présent, nous
disposons une idée de la forme dans
laquelle se trouve chacun d’eux. Nous
allons enchainer avec d’autres
séances lors des jours à venir et nous
espérons que tout se passera comme
nous le souhaitons.» Pour rappel, les
membres de la délégation ne ren-
treront à Alger que le 25 octobre,
soit un peu moins d’un mois avant
leur premier match qui les oppo-
sera au CRB en finale de la Super-
coupe le 21 novembre au stade du
5-Juillet.

Prêté avec option d’achat, c’est les
couleurs du Club Sportif Sfaxien
que Zakaria Benchaâ a défendues
lors de la seconde moitié de la sai-
son 2019/2020. Auteur d’un par-
cours plus qu’honorable, l’attaquant
toujours sous contrat avec les
Rouge et Noir a vu la nouvelle di-
rection refuser catégoriquement
son départ définitif. Après que les
dirigeants des deux formations ont
eu un bras de fer, c’est aux Algérois
que le dernier mot est revenu et fi-
nalement le natif d’Oran va bel et
bien réintégrer le groupe mais
jusqu’au moment où nous mettons
sous presse personne ne sait quand
il sera de retour pour la simple rai-
son qu’il est toujours bloqué en Tu-
nisie. Les frontières toujours
fermées, il va falloir une autorisa-
tion pour pouvoir rentrer au pays et
pour l’instant il ne l’a toujours pas
obtenu. Alors que la procédure a été
lancée, l’international espoir doit
prendre son mal en patience avant
de pouvoir être de retour parmi les
siens.

Il est en contact permanent
avec le directeur sportif

Alors que la saison 2019/2020 est
terminée en Tunisie, le joueur n’a
pas pu regagner son domi-
cile à cause de la situation
sanitaire que vit le pays de-
puis le mois de mars. Bloqué
chez nos voisins, il est tou-
jours en contact avec Anthar
Yahia et les deux hommes ne
cessent de faire ce qu’il
faut pour chercher une
solution qui permet-
tra à l’avant-centre de
réintégrer le groupe
le plus rapidement
possible surtout
lorsqu’on sait que la
concurrence fait déjà
rage et qu’il va falloir
qu’il soit présent pour
défendre ses chances
car ce n’est qu’en ga-
gnant des points sur le
terrain que François
Ciccolini lui accor-
dera sa confiance. 

Le fait qu’il soit compétitif
rassure 

Il faut souligner aussi que si les
Rouge et Noir ne s’inquiètent pas

trop pour Zakaria Benchaa, c’est
tout simplement parce qu’il est

compétitif par rapport à tous
les autres joueurs. En effet,
contrairement à ceux qui ont
évolué la saison passée en
Ligue 1 Mobilis ou en France,

lui, il n’est pas resté une longue
durée au repos puisque la com-

pétition avait repris en Tunisie
et à présent il profite des jours
de repos qu’on lui a accordé
pour récupérer ses forces
avant de se joindre une nou-

velle fois à ses partenaires
pour préparer à son tour le
nouvel exercice. Un exercice
qui sera entamé lors des
derniers jours du mois de
novembre.

Adel Cheraki

BENCHAÂ TOUJOURS BLOQUÉ EN TUNISIE

ANTHAR YAHIA PRÉSENT

Belaïd intégrera le groupe 
aujourd’hui

ll Le dernier à avoir rejoint le club jusque
la, Zinedine Belaïd, puisque c’est de lui

qu’il s’agit, est attendu aujourd’hui à Mostaga-
nem. Le défenseur central qui s’est engagé pour
les quatre prochaines années pourrait bien ef-
fectuer sa première séance d’entrainement avec
ses nouveaux coéquipiers ce mardi ou au plus
tard demain. Celui qui a déjà entamé la prépa-
ration avec son ancienne équipe à savoir le Nas-
ria n’accuse pas du retard sur le plan physique,
en tout cas c’est ce que nous avons appris d’une
source proche de ce dossier.

Les Rouge et Noir accueillis
avec des fleurs 

ll A leur arrivée à Mostaganem, les mem-
bres de la délégation menée par le direc-

teur sportif du club ont été reçus par les
responsables de l’hôtel AZ, l’établissement où
ils séjourneront tout au long de leur séjour à
l’ouest du pays. Heureux de les accueillir pour la
première fois, un bouquet de fleurs a même été
remis à Anthar Yahia. Ce dernier et à l’image
de tous ceux qui l’ont accompagné ont été sa-
tisfaits de l’accueil ainsi que des conditions
d’hébergement.

Ils ne manquent de rien 
à l’hôtel AZ

ll Après la JSK, le MCA et le CRB, ce fut
au tour des Rouge et Noir de poser leurs

bagages à l’hôtel AZ de Mostaganem. Un éta-
blissement dans lequel ils ne manquent de rien
pour effectuer une bonne préparation, en tout
cas c’est ce qui nous a été révélé. Mis dans les
meilleures conditions possibles, la balle est dés-
ormais dans le camp des Usmistes et ce sera à
eux de faire c e qu’il faut pour bénéficier plei-
nement de leur séjour et revenir à la maison en-
core plus fort sur tous les plans.

ZEMMAMOUCHE
DE RETOUR

Comme prévu, Mo-
hamed Lamine Zem-
mamouche a fait le
déplacement avec le
groupe à Mostaganem.
Le gardien de but des
Rouge et Noir a même
pris la direction du
terrain d’entrainement
hier matin et c’est ce
qui confirme l’infor-
mation que nous avons
rapportée sur ces
mêmes colonnes. En
effet, le capitaine us-
miste se porte mieux
et la blessure dont il a
souffert au niveau du
mollet ne l’empêchera
pas de prendre part de
ce stage qui ne se ter-
minera que le 25 du
mois actuel.
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La cohabitation directeur spor-
tif/entraineur est souvent dif-
ficile. Pour preuve, après

plusieurs mois de coopération et de
travail d’équipe, Toufik Korichi et
Franck Dumas sont en désaccord
sur quelques dossiers récents tou-
chant notamment au recrutement
ou encore à la préparation de
l’équipe. En interne, on assure que
la situation est tendue et qu’elle ne
serait pas favorable au bon déroule-
ment de la préparation. D’ailleurs,
le stage de Mostaganem aurait été
pénible pour certains. Ces derniers
jours, l’information a fuité et la
presse s’en est emparé. Beaucoup de
choses ont été dites. L’on a même
parlé d’un retour de Said Allik à son
poste. Ce qui a poussé les hauts res-
ponsables de MADAR de s’activer
pour mettre fin à ce désaccord. Une
réunion s’est tenue hier au siège du
club entre Charafeddine Amara et
Toufik Korichi. Et ce en l’absence de
Franck Dumas, touché par le
Covid-19 et qui se trouve actuelle-
ment confiné chez lui.

Amara a délimité les
prérogatives de Korichi

Les deux hommes ont longue-
ment discuté des points importants
sur lesquels le coach et le président
du pôle compétitivité sont en dés-
accord. Toufik Korichi, qui est le
premier responsable du volet spor-
tif, a expliqué au grand chef sa vi-
sion et le pourquoi de ses décisions
et de ses choix. Charafeddine
Amara, qui a déjà eu au préalable
une discussion avec Franck Dumas,
a tout de suite saisi le nerf central de
cette petite discorde. Ainsi, il a tenu
à délimiter les prérogatives de cha-
cun. Il a donc fixé à Korichi ses
principales missions pour ainsi évi-
ter tout désaccord dans l’avenir.
Charafeddine Amara sait très bien
combien la stabilité peut être un
vecteur de réussite. Il a déjà eu af-
faire à ce genre de situation par le
passé. L’on se rappelle la discorde
entre Amine Sbia, alors responsable
de la communication, et Said Allik

qui a vu ce dernier quitter son
poste. Selon un proche de Amara,
on en est pas encore là. Korichi a été
conforté à son poste et il n’est nul-
lement question d’un retour de
Allik ou de Kerbadj.

Mercato et troisième stage
de préparation

Comme révélé plus haut, le dés-
accord est né principalement à pro-
pos du mercato et du stage de
préparation. Ainsi, une source bien
informée nous a confié que
quelques joueurs ont été recrutés
sans l’approbation du coach. A cela
s’ajoute l’organisation du deuxième
stage à Mostaganem. Même la déci-
sion de mettre fin au stage et de

rentrer sur Alger aurait causé
quelques problèmes entre les deux
hommes. En tout cas, Amara a ap-
pelé les Korichi et Dumas à la rai-
son. Le P-DG de MADAR veut
enterrer cette histoire avant même
qu’elle prenne une autre tournure.
En délimitation les prérogatives des
deux hommes sur les questions im-
portantes relatives au recrutement
et à l’organisation des stages et des
séances d’entrainement, Amara es-
père apporter plus de sérénité. Mais
à l’approche de la compétition offi-
cielle, rien ne dit qu’une nouvelle
tempête ne perturbe ce semblant
d’accalmie.

Islam Tazibt

UNE RÉUNION A EU LIEU DANS CE SENS

KORICHI-DUMAS : LES CHOSES
SONT RENTRÉES DANS L’ORDRE

M isant sur l’ambiguïté du com-
muniqué du MJS, la direction
du Chabab de Belouizdad avait

alors décidé de reprendre les entraine-
ments une semaine avant les autres
clubs. Ce qui lui donnait déjà une
avance sur les autres en prévision de la
préparation d’intersaison. Malheureu-
sement, la propagation du COVID-19
est venue stopper les Belouizdadis dans
leur progression. De retour à Alger, les
joueurs du Chabab sont contraints au
confinement pendant une semaine. Ils
ne reprendront donc certainement pas
les entrainements avant la semaine
prochaine. Ce qui laisse un total de
quatre à cinq semaines à Franck
Dumas pour préparer le retour de la
compétition officielle.

De nouveaux tests médicaux
Confinés à l’hôtel AZ de Zéralda

tandis que d’autres le sont chez eux,
Sayoud, Bouchar et les autres effec-
tueront ce matin de nouveaux tests de
dépistage pour vérifier si le virus est
toujours présent dans leur corps.
Pour rappel, l’ensemble des joueurs et
du personnel touché subit un traite-
ment spécifique depuis une semaine
maintenant. Ce qui laisse un peu d’es-
poir en vue d’une guérison et d’un re-
tour à l’entrainement. Franck Dumas
et les autres membres du staff tech-
nique croisent les doigts. Le temps
n’avance pas en leur faveur.

Du pain sur la planche
Après une semaine d’arrêt voire

une dizaine de jours, Franck Dumas
et ses proches collaborateurs doivent
retravailler plusieurs aspects phy-
siques déjà travailler auparavant. La
répartition des objectifs et des séances
ne sera guère une mission facile sur-
tout que le coach doit impérativement
se pencher sur l’aspect tactique pen-
dant au minimum trois semaines. Et
ce pour mettre en place un système
de jeu et dégager une équipe type qui
assure au club une continuité au ni-
veau des résultats.

La Supercoupe 
en ligne de mire

Prévue le 20 novembre prochain, la
Supercoupe d’Algérie sera un premier
révélateur pour les Belouizdadis.
Jouer l’USM Alger dès le début de sai-
son, c’est affronter un des sérieux pré-
tendants pour le titre. 

La Supercoupe d’Algérie sera donc
bien plus qu’un titre honorifique mais
elle permettra au vainqueur de pren-
dre un ascendant psychologique sur
l’autre partie. Dumas le sait et il a
prévu d’accorder à ce match toute son
importance. 

Or, avec cet arrêt forcé du au
COVID-19, pas sûr que Dumas bé-
néficiera du temps nécessaire pour
bien préparer cette finale.

Islam Tazibt

ALORS QUE LE RETOUR À L’ENTRAINEMENT
EST PRÉVU POUR LA SEMAINE PROCHAINE

L’ENTRAINEUR BÉNÉFICIERA D’UN
MOIS POUR PRÉPARER SON ÉQUIPE

Lors d’un récent entretien, l’atta-
quant nigérien du Chabab de Belouiz-
dad nous a confié que poursuivre avec
le champion d’Algérie en titre pouvait
faire partie de ses plans. «Mon contrat
prend fin en janvier prochain et on a
déjà eu une discussion avec la direc-
tion. Je ne peux rien vous dire pour le
moment mais je ne suis pas contre
l’idée de prolonger au Chabab de Be-
louizdad. Ici, j’ai déjà remporté deux ti-
tres et connu des personnes
merveilleuses», nous a-t-il confié. 

«Je n’ai pas eu l’occasion de
briller mais tout le monde
connaît ma valeur au club»

Toujours concernant son avenir
avec le Chabab de Belouizdad, Sou-
mana Hainikoye nous a parlé des
principales raisons qui le poussent à
poursuivre son aventure. «Je n’ai pas
eu l’occasion de briller comme je l’ai
souhaité, a-t-il lâché. Mais j’ai toujours
été soutenu par les la direction, les
membres du staff technique et surtout
supporters. Pour moi, c’est une marque

de respect. Le fait de me proposer une
prolongation de contrat est un signe de
confiance. Tout le monde au club
connaît ma véritable valeur.»

«Rejouer avec la sélection
nationale me fait du bien au
moral»

Pour ce qui est de son état de forme,
le jeune attaquant belouizdadi nous a
fait savoir qu’il s’entrainait sérieuse-
ment depuis qu’il est rentré chez lui au
Niger. «Je suis un programme d’entrai-
nement spécifique depuis que je suis
rentré au Niger. Je fais très attention à
mon état de forme. D’ailleurs, depuis
plusieurs semaines, je m’entraine avec
l’équipe nationale. J’ai disputé dernière-
ment presque la totalité de la rencontre
face au Tchad. Je ne vous cache pas
qu’après toutes les blessures, je suis très
heureux de retrouver la sélection natio-
nale et de défendre les couleurs de mon
pays», a-t-il clamé.

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

Huit joueurs de l’équipe réserve en EN des U20

ll Les joueurs de l’équipe réserve du Chabab de Belouizdad ont la
cote. En effet, pas moins de huit joueurs ont été retenus par le sé-

lectionneur national, en prévision du prochain stage de l’EN des U20 qui
se tiendra du 14 au 26 octobre prochain. Il s’agit de Maâchou, Bekouche,
Belkhir, Azzi, Belheidja, Bouras, Kerrache et Benzid.

Maâchou vers l’USMBA

ll Recruté l’été dernier, Maâchou n’a pas eu l’occasion d’évoluer en
équipe première. Après le recrutement de Moussaoui et le maintien

de Gaya, pas sûr que le jeune portier international U20 puisse bénéficier
d’un temps de jeu avec les pros. Pour poursuivre sa progression et ac-
quérir une certaine expérience en Ligue 1, Maâchou devrait ainsi être
prêté. Plusieurs clubs se sont manifestés. Mais l’USM Bel Abbès part avec
une longueur d’avance. Etant originaire de Bel Abbès et ayant fait toutes
ses classes à l’USMBA, Redouane Maâchou préfère évoluer dans un club
où il a déjà quelques repères et surtout où l’on pourrait lui garantir un
temps de jeu. Les négociations en vue d’un prêt d’une saison sans option
d’achat sont en cours.

Islam Tazibt

SOUMANA : «JE NE SUIS PAS CONTRE
L’IDÉE DE PROLONGER AU CRB»
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L e gardien de but du Mouloudia
d’Oran, Guetarni, a fait appel à un
huissier de justice en signe de mé-
contentement par rapport à sa situa-

tion au club. Comme annoncé dans ces mêmes
colonnes dans nos précédentes éditions, la di-
rection de Tayeb Mahiaoui a décidé de libérer
l’ancien portier du SAM, sans pour autant que
les deux parties ne tombent d’accord sur la
bonne formule de la résiliation de ce contrat.
Devant cette situation, Guetarni s’est retrouvé
contraint de saisir à trois reprises un huissier
de justice.
Sa démarche est une mesure légale 
de précaution contre la direction

Ainsi donc, la démarche de Guetarni de faire
appel à un huissier de justice s’inscrit comme
une mesure légale de précaution contre la di-
rection du Mouloudia d’Oran. Guetarni veut
devancer sa direction dans le cas ou cette der-
nière décide d’avoir recours à huissier de jus-
tice pour signaler son absence non autorisée à
l’entraînement. 
Boumechra lui a donné des garanties

Pour sa part, la direction du Mouloudia
d’Oran n’a pas tardé à réagir à la dernière sor-
tie de Guetarni. En effet, et selon les informa-
tions en notre possession, le conseiller de
Mahiaoui, en l’occurrence Salim Boumechra,
a pris attache avec l’ancien portier de l’ES Mos-
taganem pour lui demander de ne pas se pré-
cipiter et que son affaire sera réglée à l’amiable
dans les tout prochains jours. 
Mahiaoui aurait rencontré 
Guetarni hier

Pour sa part, le président du Mouloudia
d’Oran devait rencontrer Guetarni hier. Selon
les informations en notre possession, Ma-

hiaoui allait tout faire lors de cette réunion
pour trouver une solution avec Guetarni et évi-
ter que ce dernier n’aille saisir la CRL.
Guetarni : «Je me suis retrouvé 
obligé de faire appel à un huissier 
de justice»

Joint par téléphone, le gardien de but du
Mouloudia d’Oran nous a confié s’être retrouvé
contraint de faire appel à un huissier de justice
: «Je me suis retrouvé obligé de faire appel à un
huissier de justice. Comme tout le monde le sait,
le flou plane sur ma situation. Personnellement,
je ne cherche pas les ennuis. Au contraire, j’es-

père que tout soit réglé dans les plus brefs dé-
lais.»
«J’espère que tout se règlera 
le plus tôt possible»

L’ancien gardien de but du SAM affirme qu’il
espère que son affaire soit réglée le plus tôt
possible pour lui permettre de trouver un autre
club : «Je ne vous cache pas que cette situation
n’arrange pas mes affaires. J’espère que tout soit
réglé le plus tôt possible surtout que j’ai perdu
beaucoup d’offres des clubs qui voulaient me re-
cruter.»

B. S.

L e latéral gauche du Mouloudia
d’Oran, Zineddine Mekkaoui, nous a
confié que la préparation de son

équipe se poursuivait dans les meilleures
conditions possibles. Pour le joueur mou-
loudéen, les joueurs se sont déjà habitués à la
méthode de travail de Bernard Casoni, ajou-
tant que le groupe sera prêt d’ici la reprise
de la compétition. Mekkaoui a également
fait savoir que les joueurs vont tout donner
pour réaliser une grande saison et être à la
hauteur des Hamraoua.
«On s’est déjà habitués à la
méthode de travail de Casoni»

Plus d’une semaine après le début de la
préparation de l’équipe, Mekkaoui a reconnu
que le retour à l’entraînement n’a pas été fa-
cile après un si long arrêt qui a duré plus de
six mois : «Il faut reconnaître que le retour à
l’entraînement n’a guère été facile, surtout que
après que nous étions resté à l’arrêt pendant
plus de six mois. Il était donc prévisible qu’on
rencontre quelques difficultés. Mais bon, nous
essayons de bien travailler pour retrouver
notre forme. On s’est déjà habitués à la mé-
thode de travail de Casoni. Comme je viens
de vous le dire, nous travaillons dans de
bonnes conditions et nous serons inch’Allah
prêts pour la reprise de la compétition.»
«L’envie et la détermination 
des joueurs ont rendu les choses 
plus faciles»

L’ancien joueur du CS Constantine a aussi
dit que l’envie et la détermination des
joueurs de récupérer le retard accusé en ma-
tière de préparation leur a rendu les choses
plus faciles : «L’envie et la détermination des
joueurs a rendu les choses plus faciles. Nous
réagissons bien à la charge de travail imposé
par le staff technique et je peux vous assurer
que nous allons progresser d’avantage d’ici les
jours, voir les semaines à venir.»
«Il n’existe aucune différence 
entre les anciens et les nouveaux
joueurs»

Evoquant l’ambiance qui existe au sein du

groupe, le défenseur latéral gauche du Mou-
loudia d’Oran, Zineddine Mekkaoui a indi-
qué que les joueurs forment une véritable
famille et qu’il n’existe aucune différence
entre les anciens et les nouveaux joueurs:
«L’ambiance est bon enfant au sein du groupe.
Il n’existe aucune différence entre les anciens
et les nouveaux joueurs. D’ailleurs, tous les
joueurs qui ont rejoint récemment le Mou-
loudia peuvent assurer qu’ils ont bien été ac-
cueillis par nous les anciens. Comme je viens
de vous le dire, nous formons une véritable fa-
mille et nous allons tout faire pour réaliser en-
semble une grande saison inch’Allah.»
«Nous ne pouvons que redonner 
de la considération au Mouloudia»

Pour ce qui est des objectifs du Mouloudia
d’Oran cette saison, Zineddine Mekkaoui
nous a déclaré : «Un club de la dimension du
Mouloudia d’Oran doit toujours viser haut et
jouer les premiers rôles. Après de longues an-
nées à jouer le maintien, il est temps de re-
donner de la considération à ce grand club.
Nous devons donc jouer le championnat ou la
Coupe d’Algérie.»
«La concurrence ne peut être 
que bénéfique pour l’équipe»

Alors que la concurrence sera très rude,
Mekkaoui a déclaré que cela ne peut être que
bénéfique pour l’équipe: «La concurrence ne
peut être que bénéfique pour le Mouloudia.
Elle poussera les joueurs à donner le meilleur
d’eux-mêmes. Après, c’est à l’entraîneur de dé-
cider du joueur qui sera titularisé le jour du
match.»
«Je souhaite un prompt
rétablissement à Hannachi»

Mekkaoui a profité de l’occasion pour sou-
haiter un prompt rétablissement à l’ancien
président de la JSK, Hannachi : «Je profite de
cette occasion pour souhaiter un prompt ré-
tablissement à mon ancien président, Hanna-
chi. C’est un grand monsieur qui a tant donné
au foot algérien. Je lui souhaite un prompt ré-
tablissement.»

B. S.

Melouah
testé positif
au Covid-19
Après Mellal et Nekkache, un

autre joueur du Mouloudia d’Oran
vient d’être testé positif au Covid-19.
Il s’agit du gardien de l’équipe ré-
serve, Milouah. Ce dernier sera
donc mis en quatorzaine, en atten-
dant de pouvoir reprendre l’entraî-
nement avec ses coéquipiers. 
Il reprendra d’abord
l’entraînement avec 
la réserve 

Ainsi donc, en attendant de re-
prendre le chemin des entraîne-
ments, le jeune portier de l’équipe
réserve, Milouah observera sa pé-
riode d’isolement. Milouah devrait
reprendre, dans un premier temps
l’entraînement avec l’équipe réserve
avant de réintégrer plus tard le
groupe  des séniors. Rappelons que
Milouah est le troisième gardien de
but du Mouloudia d’Oran après Li-
time et Limane.

B. S.

La direction change le
compte bancaire du club

llLa direction du Mouloudia
d’Oran vient de changer le

compte bancaire du club. Alors qu’il
travaillait avec le compte bancaire
de l’ancienne direction de Cherif El
Ouazzani, la direction de Tayeb Ma-
hiaoui a donc décidé de  procéder à
ce changement et de travailler dans
la discrétion la plus totale concer-
nant les  transactions financières du
club.

Casoni maintient 
le biquotidien 
jusqu’à vendredi

llSelon le programme  établi
par le staff technique, les co-

équipiers de Benamara poursui-
vront leur préparation  avec une
moyenne de deux séances par jours
et ce, jusqu’à vendredi. Il faut dire
que l’entraîneur français, Bernard
Casoni, veut augmenter la charge de
travail pour permette à ses joueurs
de combler le retard accusé en ma-
tière de préparation.

Les Espoirs ont passé 
un nouveau test 
de dépistage au Covid-19

llLes joueurs de l’équipe ré-
serve ainsi que les membres du

staff technique ont subi un nouveau
teste de dépistage au Covid-19. Les
poulains de Guendouz, et après un
arrêt d’une semaine, pourraient re-
prendre l’entrainement cette se-
maine pour préparer la reprise de la
compétition.

La direction de Mahiaoui
souhaite un prompt 
rétablissement à Hannachi

llDans un communiqué publié
sur la page Facebook officielle

du Mouloudia d’Oran, la direction
de Tayeb Mahiaoui a tenu à souhai-
ter un prompt rétablissement à l’an-
cien président de la JS Kabylie,
Mohand Cherif Hannachi. Ce der-
nier est hospitalisé depuis quelques
jours déjà. Rappelons que Hannachi
a toujours entretenu de très bonnes
relations avec tous les présidents qui
se sont succédé à la tête du Moulou-
dia.

B. S.

GUETARNI FAIT APPEL À UN HUISSIER DE JUSTICE

MEKAOUI : «On est prêts à relever le défi»
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La nouvelle recrue du CSC, Dib, que nous
avons interrogée sur le déroulement de la
préparation, estime que l’équipe ne manque
de rien et que le programme s’applique à la
lettre. Il a aussi parlé des matchs amicaux
qui attendent l’équipe prochainement et
selon lui, ce sera l’occasion pour les joueurs
de sortir le grand jeu et de convaincre le
staff technique. Il a aussi, profité de l’occa-
sion pour remercier les joueurs et les diri-
geants pour lui avoir facilité l’intégration.

Comment vous avez trouvé l’ambiance au
sein de l’effectif ?
Sincèrement, je ne me suis pas senti dépaysé dès

mon arrivée dans cette équipe. J’ai l’impression
que je défends le maillot de cette équipe depuis
quelques années déjà. J’ai été chaleureusement ac-
cueilli de la part de tout le monde. Le mérite re-
vient aux anciens joueurs, qui m’ont rapidement
mis dans le bain. J’ai d’ailleurs compris le secret de
la réussite de cette équipe constantinoise.

Comment trouvez-vous le niveau, sincère-
ment ?
L’effectif renferme des joueurs de

qualité et d’expérience avec un mé-
lange de jeunes brillants joueurs,
qui ne cessent de progresser.
Nous sommes en train de tra-
vailler d’arrache-pied pour re-
charger convenablement les
batteries et améliorer notre
condition physique pour se
tenir prêt en prévision de la
nouvelle saison. On applique
aussi avec beaucoup de sérieux
le protocole sanitaire pour éviter
la contamination. Le plus impor-
tant aussi c’est de terminer le stage
sur une bonne note et sans blessure. 

La concurrence sera très rude, n’est-ce pas ?
Oui, nous avons un bon groupe composé de

très bons joueurs. De ce fait, la concurrence sera
certainement rude dans tous les postes. Cela de-
vrait motiver tous les joueurs pour tout donner
durant la préparation et les matchs amicaux. Nous
devons chercher, à chaque fois, le moyen pour
convaincre l’entraîneur et assurer une titularisa-
tion. Et cela passera certainement par un très
grand travail durant cette préparation estivale.
Nous sommes restés plusieurs semaines sans com-
pétition et cela nous à beaucoup inquiéter. Mais
par la suite, nous avons été autorisés à reprendre
les entraînements, maintenant, on doit profiter de
chaque séance pour convaincre les dirigeants et
assurer une place de titulaire. 

Deux matchs amicaux sont au menu du CSC,
une occasion pour améliorer la cohésion…
Je suis d’accord, à chaque fois qu’on joue un

match amical, l’entraîneur procède à des change-
ments et améliore certaines choses. Le WAT est
une très bonne équipe et ce sera un vrai test pour

nous. Nous avons une équipe capable de
dire son mot cette saison. Il suffit

juste d’y croire et de travailler
sereinement. Nous allons

faire de notre possible pour
faire plaisir à nos suppor-
ters, qui ont toujours été
derrière leur équipe.
Certes, ils vont nous
manquer cette saison à
cause du Covid mais cela
ne va pas nous empêcher

pour leur faire plaisir et
leur procurer de la joie. 

Entretien réalisé 
par H. S.

DIB : «JE NE ME SUIS
PAS SENTI DÉPAYSÉ»

E n stage à Tlemcen, les joueurs du
CSC ont  été soumis pour la toute
première fois depuis qu’ils ont mis

les pieds dans cette ville à un travail pu-
rement technique et tactique. Ce fut lors
de la séance d’entrainement d’hier après-
midi et c’est ce qui a réjoui les coéquipiers
de Nassim Yattou. Ces derniers, rappe-
lons-le, ont beaucoup sué à cause de la
charge du travail physique et ce n’est que
lors des prochains jours qu’elle devra
baisser petit à petit afin que le coach
puisse axer son programme sur le volet
technico-tactique.
La forme physique des joueurs 
en nette progression

Ce qu’il faut savoir, c’est que si Abdel-
kader Amrani a décidé de baisser la
charge physique et passer au technico-
tactique, c’est tout simplement parce qu’il
a été satisfait du travail fait jusque-là et de
la réaction de ses protégés. Ces derniers
sont en nette progression et répondent
bien à la charge, ce qui l’a poussé à passer
aux exercices avec ballon.

Une séance 100% technique 
et tactique

Selon les informations dont nous dis-
posons, les joueurs ont pu s’entraineur
pour la toute première fois lundi après-
midi sans qu’ils soient appelés à appliquer
des exercices physiques. Apres les nom-
breux mois passé sans compétition, c’est
l’ensemble des joueurs qui ont été heu-
reux de s’affronter lors d’une rencontre
d’application.
Les places seront très chères

En programmant une opposition entre
ses joueurs, Abdelkader Amrani a voulu
appliquer son programme et mettre les
points sur les i en rappelant à tout le
monde ce qu’il attend d’eux sur la pelouse
mais aussi pour relancer la concurrence.
D’après ce que nous avons constaté, tous
les joueurs se sont donnés à fond affi-
chant au passage leurs ambitions et c’est
ce qui nous laisse dire que les places se-
ront chères même très chères cette saison.

Hamza S.

Le coach passe 
au technico-tactique 

L e coach du CSC,
Abdelkader Am-
rani, a tenu à rassu-

rer les supporters en
affirmant que le stage se
passe bien : « Tout se dé-
roule à merveille, donc
nous ne pouvons qu’être
satisfaits. Nous faisons du
bon boulot mais la suite

du parcours est encore
longue, c’est pourquoi il
faudra ne rien lâcher. »
« Nous ne manquons
de rien à Tlemcen »

Le premier responsable
du staff technique a ajouté
: « Nous ne manquons de
rien à Tlemcen, je tiens
donc à remercier les diri-

geants du WAT et le direc-
teur du stade Akid-Lotfi.
Ils nous ont mis à l’aise et je
tenais à leur rendre hom-
mage. » Rappelons que les
joueurs du Chabab joue-
ront une double confron-
tation contre le Widad lors
des prochains jours.

H. S.

AMRANI : « LE STAGE 
SE DÉROULE À MERVEILLE »

S elon des informations très fiables, la direc-
tion du club Sportif Constantinois aurait
décidé de prolonger le séjour du joueur in-

ternational soudanais Chérif Chiboub à Tunis. Les
dirigeants du  CSC ont d’ailleurs chargé l’une de
leurs connaissances à Tunis de prendre en charge
le séjour du joueur en Tunisie pour d’autres jours
à l’Hôtel Sheraton. Soit le temps de lui trouver le
moyen de rallier ses nouveaux camarades à
Constantine. Se trouvant à Tunis depuis jeudi
passé, le joueur soudanais attend la réponse de ses
responsables qui ont sollicité les autorités compé-
tentes afin de lui délivrer le visa et faciliter son en-
trée en Algérie par voie terrestre. 
Il ratera officiellement le stage 
de Tlemcen 

Compte tenu des données en place, l’interna-
tional soudanais Cherif Chiboub ne pourra pas re-
joindre sa nouvelle équipe avant l’établissement du
visa d’entrée en Algérie. Chiboub qui sera aussi

obligé d’être confiné au mois pour 5 autres jours,
ratera officiellement le deuxième stage de prépa-
ration d’avant saison qui se déroule à  Tlemcen et
qui s’étalera jusqu’au 20 octobre prochain.
Des entrainements en solo 
pour maintenir la forme  

La délégation de l’Equipe nationale soudanaise
devrait quitter aujourd’hui mardi la capitale Tunis
où elle devrait jouer un match amical contre la Tu-
nisie. Ce qui fait que Cherif Chiboub restera seul
à l’hôtel où le Soudan a élu domicile. Conscient de
l’importance de le maintenir en forme en ce mo-
ment précis de la saison, Nacerdine Medjoudj le
directeur sportif du CSC a pris attache avec ses
connaissances en Tunisie pour prolonger le séjour
du joueur soudanais. Chiboub se contenta alors
de s’entrainer seul avec un programme précis qui
lui sera communiqué par la direction technique
du club. 

Hamza S.

Abid
et Lamri 

passeront des tests
médicaux aujourd’hui
Se sentant mieux, Mohamed Lamine

Abid et Sid Ali Lamri se sont entrainés le
plus normalement du monde hier en fin

d’après-midi sous les directifs du préparateur
physique Adel Laabeni. Une bonne nouvelle

pour le premier responsable du staff technique
puisque ce dernier leur a demandé de passer

des nouveaux tests médicaux et si rien
d’anormal ne sera décelé, ils allaient pas-
ser à la vitesse supérieure pour rattra-

per le retard qu’ils accusent par
rapport à leurs coéquipiers avant

de pouvoir réintégrer le
groupe. 

Amrani refuse
Banouh

llL’ancien atta-
quant de la JS Ka-

bylie Hamza Banouh a
été comme déjà indiqué
proposé à la direction
du Club Sportif
Constantinois. L’entrai-
neur Abdelkader Am-
rani, qui possède dans
son effectif un profil si-
milaire à celui de l’an-
cien joueur de la JS
Kabylie, n’a pas ré-
pondu favorablement à
cette proposition. Du
coup, la piste de l’ex-
joueur Kabyle n’est plus
d’actualité, rapporte
une source sûre. 

Hetala 
en stand-by 

llAlors qu’il était lui
aussi pressenti pour

renforcer l’effectif du
CSC dirigé par l’entrai-
neur Abdelkader Am-
rani, l’arrivée de
l’attaquant de l’ASMO
d’Oran, Amine Hetala,
n’est pas encore acquise.
Amrani, qui a chargé son
staff de récolter le maxi-
mum d’informations sur
les qualités techniques et
physiques de ce joueur,
n’a pas rendu encore de
reponse à ses dirigeants
concernant le recrute-
ment de Hetala. 

Bentahar, la piste 
la plus privilégiée 

llSi Abdelkader Am-
rani tarde à trancher à

propos de l’identité de l’at-
taquant qu’il veut engager
pour la nouvelle saison,
c’est parce qu’il est beau-
coup plus intéressé par la
venue de l’attaquant émigré
Bentahar. Même s’il a du
mal à rallier l’Algérie pour
commencer les entraine-
ments avec sa nouvelle
équipe, Bentahar, qui a
signé un précontrat avec le
CSC, demeure la piste la
plus privilégiée du coach
Amrani. 

H. S.

En attendant son arrivée en Algérie 

CHIBOUB PRIS EN CHARGE PAR LE CSC À TUNIS 
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M ême si la préparation
de la nouvelle saison a
commencé, la direc-
tion de l’ESS n’oublie

pas l’injustice dont elle a été victime
avec le déclassement de son équipe
de la deuxième à la troisième place
du championnat et poursuit son
combat pour récupérer ce qui lui re-
vient de droit, selon elle. Hier, l’avo-
cat du club Nabil Benia s’est déplacé
au siège du TAS où il a été entendu
dans l’affaire qui oppose l’ES Sétif à
la Fédération algérienne de football.
L’Entente, pour rappel, avait déposé
une plainte qui a été rejetée au ni-
veau de la commission des recours
avant de saisir le Tribunal du sport.
Une autre plainte avec de nouveaux
éléments dans le dossier y a été dé-
posée après le verdict de la FIFA qui

avait annulé le résultat du derby al-
gérois entre le MCA et l’USMA. Les
responsables de l’Entente, qui ont
fourni tous les éléments nécessaires
pour prouver que leur équipe a été
victime d’une machination, restent
optimistes quant au verdict du TAS
qui devrait être rendu dans une se-
maine, très probablement le lundi 19
octobre.
Arab a déposé 
hier le dossier de
participation de l’ESS 
à la Coupe de la CAF

Par ailleurs, le président du
Conseil d’administration de l’ESS
Azzedine Arab s’est rendu de son
côté hier au siège de la FAF pour dé-
poser le dossier de la participation à
la Coupe de la Confédération afri-
caine de football, sachant qu’hier,

c’était le dernier délai qui a été fixé
par la FAF qui a suivi les instruc-
tions de la CAF. Il est à noter, ce-
pendant, qu’en cas de gain de cause
au niveau du TAS, l’Entente sera re-
versée en Ligue des champions afri-
caine, apprend-on.
Le stade du 8-Mai 
sera inspecté jeudi 

Toujours au sujet de la compéti-
tion africaine, nous avons appris que
la Fédération algérienne de football
a informé la direction de l’ESS que
la commission des inspections de la
CAF arrivera jeudi à Sétif pour ins-
pecter le stade du 8-Mai. S’il répond
aux normes, il sera homologué pour
que l’Entente puisse y recevoir ses
adversaires, sinon, elle devra emmé-
nager ailleurs.

K. L.

Litige ESS-FAF LE VERDICT DU TAS ATTENDU DANS UNE SEMAINE

N ous avons indi-
qué hier que
l’ex-directeur

général de l’ESS Fahd
Halfaia a pris attache
avec Azzedine Arab à
qui il a réclamé le reste
de l’argent qu’il avait in-
jecté l’année dernière à
son arrivée à la tête de
l’Entente. Suite à ce qui a
été publié dans notre
édition d’hier, Fahd Hal-
faia a tenu à apporter
des précisions sur cette
affaire sur sa page face-
book où il n’a pas mé-
nagé l’actuel président
du Conseil d’adminis-
tration qu’il a qualifié
d’ingrat. Halfaia a tenu
d’abord à préciser qu’il
n’a pas réclamé son ar-
gent dans l’immédiat,
mais une reconnais-
sance de dettes. 

«Je ne lui ai pas
réclamé l’argent,
mais une
reconnaissance
de dettes»

«Je ne lui ai pas mis le
couteau à la gorge, je
n’ai pas demandé à ce
que je reçoive mon ar-
gent dans l’Immédiat. Je
lui ai juste demandé une
reconnaissance de dettes
qui prouve que le club
me doit de l’argent. Mais
il n’a pas répondu à mes
appels ni à mes mes-
sages. Il ne m’a pas
considéré après m’avoir
marginalisé et écarté de
la gestion du club alors
que j’avais payé le prix
fort à cause de mon
amour pour le club. J’ai
discuté avec les mem-
bres du Conseil d’admi-

nistration et je leur ai
dit que tout est enregis-
tré à la banque et que la
direction est obligée de
me délivrer cette recon-
naissance de dettes », a-
t-il expliqué.

«C’est un ingrat
et un minable, 
il oublié tout ce
que j’ai fait 
pour l’Entente»

Halfaia a qualifié
Arab d’ingrat en l’accu-
sant de l’avoir écarté à sa
sortie de la prison alors
que c’était grâce à lui
que le club s’est redressé
après le départ de Ham-
mar. «Dès ma sortie de
prison, cette personne
(Arab) a tout fait pour
m’éloigner des affaires du
club. Il a tout de suite ou-
blié tout ce que j’ai fait
pour l’Entente. C’est
grâce à mon argent que
l’équipe a pu démarrer la
saison l’année passée au
moment où tout le
monde s’est dérobé», a-t-
il rappelé.

«Je ne vais pas
me taire, c’est
l’argent de mes
enfants»

«C’est l’argent de mes
enfants, je dois le récupé-
rer et je ne vais pas me
taire. Il ne cesse pas de
parler de l’argent du
transfert de Boussouf,
comme si c’était lui qui
était derrière ce transfert.
C’est moi qui ai contri-
bué à sa réussite et qui
l’ai aidé à décrocher ce
contrat», a-t-il terminé,
sans mâcher ses mots.

K. L.

Bekakchi a convolé en justes noces
Le défenseur de l’ESS Brahim Bekakchi a convolé hier en
justes noces dans une ambiance grandiose au milieu de
ses coéquipiers qui sont venus partager sa joie avec lui,
sans oublier Kouki et les membres de son staff, ainsi que
tous les dirigeants, y compris Fahd Halfaia que Bekakchi
a tenu à inviter. Trois jours de congé ont été accordés au
joueur par Nabil Kouki en cette heureuse occasion. Il
devra rejoindre le groupe à Annaba la semaine prochaine.

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POUPULAIRE

MINESTERE DE LA SANTE ET DE LA POPULATION ET DE LA REFORME HOSPITALIERS

DIRECTION DE LA SANTE ET DE LA POPULATOIN

AVIS D'ANNULATION
D'ATTRIBUTION PROVISOIRE

NIF :001622019007451
Conformément  aux dispositions du décret présidentiel  N° 15/247 du 16-09-2015, por-
tant réglementation des marchés publics et des délégations de service public, la direc-
tion du centre anti cancer de la wilaya de sidi bel Abbès, Informe l' ensemble des
soumissionnaires ayant participé à l'avis d'appel d'offre national ouvert avec exigence
de capacités minimales N° 20/2020 relatif à Consommables, non tisse, Articles de pan-
sement, produits de radiologie et réactifs de laboratoires en lots séparé pour le centre
anti cancer de sidi bel Abbes Lot N°17 Les Produits de radiologie, au profit de EURL
LE COIN PARACOS, que l’attribution provisoire publiée dans les quotidiens nationaux :
2020/05/28: ET  LE BUTEUR LE 17/05/2020 est annulée.

Anep : 2031006679 / Le Buteur du 13/10/2020

Anep : 2031006673 / Le Buteur du 13/10/2020

HALFAIA TIRE
SUR ARAB
SUR SON COMPTE FACEBOOK

PUB
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C ’ est aujourd’hui que les Chélifiens
vont boucler leur première semaine
de préparation. Les coéquipiers de

Boulaouidet poursuivent leur préparation dans
la sérénité la plus total et ce en prévision du
début du prochain exercice sportif 2020/2021.
Pour sa part, le staff technique de l’ASO accorde
une grande importance à cette période de pré-
paration, surtout après un long arrêt de plus de
six mois en raison de la crise sanitaire du Covid-
19.
Une discipline de fer instaurée 
par le staff technique

Ce qui a caractérisé les premières séances d’en-
traînements de l’équipe est la grande discipline
qui y existe. En dépit de l’absence de certains
joueurs aux deux premières séances de la se-
maine, force est de reconnaitre est que les
joueurs appliquent à la lettre le programme du
staff technique.  Ce dernier veut donc tirer pro-
fit de cette période de préparation pour permet-
tre aux joueurs d’être apte pour la reprise de la
compétition. 
Les nouvelles recrues 
se sont bien intégrées 

Pour leur part, les nouvelles recrues de l’ASO
Chlef se sont rapidement adaptées au sein du
groupe. Pour l’heure, et comme annoncé dans
ces mêmes colonnes dans nos précédentes édi-
tions, la formation Chélifienne a connu la pré-
sence de dix nouvelles recrues. Mais cela n’a pas
empêché le staff technique de créer une bonne
ambiance entre les joueurs. 
Physiquement, les joueurs 
ont atteint un niveau acceptable

Au cours de notre conversation avec l’entraî-
neur adjoint, Moussi Fodil, ce dernier nous a
confié que les joueurs se trouvent dans un état
acceptable sur le plan physique. Selon lui, les
joueurs n’ont pas été trop affectés par le long arrêt
qu’a connu le championnat à cause de la crise sa-
nitaire du Covid-19. Désormais, le staff tech-

nique compte augmenter la charge de travail
pour permettre à ses troupes d’être prêt pour la
reprise de la compétition.
Moussi ne veut pas brûler les étapes

Une semaine après la reprise des entraîne-
ments, le staff technique de l’ASO refuse encore
de bruler les étapes et préfère aller tout douce-
ment avec ses joueurs. Ainsi donc, le staff tech-
nique de l’ASO se contente de programmer une
seule séance d’entraînement à ses troupes.  Pour
Moussi, il est difficile de passer au biquotidien
pour des joueurs qui sont restés à l’arrêt pendant
de long mois.

Le lieu du stage n’a pas encore 
été choisi

Dans un autre registre, le prochain stage de
préparation de l’équipe aura lieu du 25 octobre
au 8 novembre. Toutefois, le lieu du stage n’a pas
encore été choisi. Selon les informations en notre
possession, la direction travaillent sur trois sites
pour la programmation de ce stage en l’occur-
rence Djijel, Annaba et Tlemcen. Les Chélifiens
devraient disputer quatre rencontres amicales
lors de ce stage.

B. S.

Comment se déroule votre pré-
paration ?
Notre préparation se déroule

dans de bonnes conditions. Nous
travaillons très dur à l’entraînement
pour être prêts à la reprise de la
compétition.  Nous sommes
conscients de l’importance de cette
période de préparation et tous les

joueurs s’en donnent à cœur joie au
travail.

Après six mos d’arrêt, avez-vous
rencontré des difficultés lors de
la reprise des entraînements ?
Je reconnais que la reprise a été

plus ou moins compliquée, à cause
de la longue période d’arrêt que
nous avons connue. Mais nous

avons commencé progressivement
à retrouver nos repères. Avec le
temps, nous serons inch’Allah prêts
pour la reprise de la compétition.

Que pouvez-vous nous dire sur
les changements qu’a connus
votre effectif cet été ?
Il est vrai que l’effectif a connu

beaucoup de changements cet été.

Mais les nouvelles recrues se sont
bien adaptées au sein du groupe. De
notre côté, nous avons facilité la
tâche aux nouvelles recrues. Je suis
convaincu que les nouveaux
joueurs vont apporter un plus à
notre équipe.

Entretien réalisé par B. S.

LA PREMIÈRE SEMAINE DE PRÉPARATION BOUCLÉE

BOULAOUIDET : «OBJECTIF, ÊTRE PRÊT POUR LA REPRISE DE LA COMPÉTITION»

M ême si l’USMBA a re-
pris les entrainements
et même si plusieurs

nouveaux joueurs ont rejoint le
club, la situation reste critique. «
C’est une bombe à retardement
», qualifient les observateurs la
situation actuelle du club de la
Mekerra qui pensent que l’im-
plosion est inévitable. Ce qui a
été fait récemment, surtout en
matière de recrutement, n’est ap-
paremment qu’un moyen de cal-
mer les ardeurs des supporters
qui avaient appelé au départ de
toute la direction actuelle en ré-
clamant une société nationale
pour reprendre le club. La réac-
tion des dirigeants actuels ne
s’est pas fait attendre. Ils ont, rap-
pelons-le, organisé une confé-
rence de presse pour annoncer
plusieurs projets et la venue de
quelques sponsors en prévision
de la nouvelle saison, tout en
rassurant les supporters que
toutes les affaires au niveau de la
CNRL allaient être gagnées par
la direction qui avait préparé de

solides dossiers pour défendre
les intérêts de l’USMBA, sans
oublier le fameux contrat avec
Naal qui s’élève à 45 milliards
de centimes sur trois ans. Au-
jourd’hui, force est de constater
que tout cela n’était que de la
poudre aux yeux. 
Naftal, Red Bull, 
de la poudre aux yeux

Jusqu’à présent, aucun cen-
time de Naal n’est entré dans les
caisses du club. Et pour cause,
l’entreprise pétrolière avait de-
mandé à la direction les bilans fi-
nanciers des trois dernières
années, ce qui n’a pas été fait. Le
secrétaire général de l’USMBA
avait également annoncé la
venue de quelques sponsors,
dont la marque des boissons
énergétiques  Red Bull. On voit
bien qu’aucun contrat n’a été
signé, ni avec Red Bull, ni avec
d’autres entreprises. Par ailleurs,
la direction du club a perdu
toutes les affaires de litiges au ni-
veau de la CNRL. La preuve,
tous les joueurs qui ont saisi la

Commission des litiges ont ob-
tenu gain de cause et sont allés
signer dans d’autres clubs sous
l’impuissance des dirigeants qui
n’ont absolument rien fait pour
les empêcher de partir.   
L’inévitable implosion

Pendant ce temps-là, la direc-
tion continue à adopter la poli-
tique de l’autruche en refusant
de regarder la réalité et d’affron-
ter les problèmes. Tous les nou-
veaux joueurs qui ont signé leurs
contrats n’auraient touché aucun
sou. Ils ont juste eu des garanties
selon nos informations. Idem
pour les anciens qui ont été
convaincu de reprendre l’entrai-
nement contre d’autres pro-
messes. Dans quelques jours, les
délais seront expirés et les
joueurs vont une nouvelle fois
réclamer leur argent. Et là, on
sera confronté aux mêmes scé-
narios de la saison écoulée et aux
mêmes problèmes. Mais cette
fois-ci, ça va être l’implosion,
c’est certain.

Tadjeddine

Haddou et Mohamed 
Yacine crient à l’injustice

Deux joueurs de l’équipe réserve de
l’USMBA qui ont été promus en équipe
première en signant des contrats profes-
sionnels jusqu’en 2025 crient à l’injustice
après avoir été méprisés par la direction
du club qui ne les a même pas convoqués
dimanche dernier pour effectuer les tests
de dépistage contre le coronavirus sans
leur donner la moindre explication. Il
s’agit de Abbas Haddou et Mohamed Ya-
cine qui ne savent pas à quel saint se
vouer. Les deux joueurs ont signé des
contrats en bonne et due forme, qui ont
été déposés à la Ligue de football profes-
sionnel (LFP), mais on ne sait pour quelle
raison, ils n’ont pas été présentés à la presse
comme toutes les nouvelles recrues. Le
comble, c’est que les deux joueurs n’ont pas
été convoqués à la première séance de la
reprise à laquelle ils n’ont pas pu prendre
part. Selon nos informations, la direction
de Morceli ne reconnait pas les contrats
des deux joueurs qui ont été signés avec
l’ancien président Benayad. Pourtant, les
deux contrats, dont nous nous sommes
procuré une copie, sont bel et bien enre-
gistrés au niveau de la ligue. Affaire à sui-
vre.

T. E.

On n’est pas sorti de l’auberge

La 2e semaine 
de préparation

débute aujourd’hui 

L a formation du WAT enta-
mera, aujourd’hui, sa
deuxième semaine de pré-

paration estivale, en prévision de
la nouvelle saison 2020/2021.
Après une journée de repos bien
méritée, suite au gros travail au-
quel ont été soumis les hommes
de l’entraîneur Abbès, la semaine
dernière, les Widadis entameront
dès aujourd’hui la deuxième par-
tie qui ne sera pas du tout repos.
Un grand travail foncier les at-
tend avec au menu des pro-
grammes des biquotidiens. Le
coach Aziz Abbès mise beaucoup
sur l’adhésion de ses poulains et
leur engagement total pour qu’ils
puissent rapidement améliorer
leur condition physique, et ce,
après plusieurs mois d’arrêt de la
compétition. 
Le coach a programmé 
un match entre les joueurs 

Pour pallier l’absence de
matchs amicaux lors de la se-
maine dernière, le coach Abbès a
programmé, avant-hier, un
match entre les joueurs. Cet exer-
cice a permis au staff technique
d’avoir beaucoup de renseigne-
ments nouveaux sur l’état de
forme des joueurs mais surtout
les qualités techniques de certains
éléments qu’il découvre pour la
première fois cet été. A noter que
le coach a fait tourner tout son ef-
fectif et donné la chance à tout le
monde notamment les jeunes de
la réserve qui ont été promus en
senior cet été. 
Benamrane et Touil soumis
à un travail spécifique 

La rencontre entre les joueurs
d’avant-hier, a vu le staff tech-
nique ménager deux joueurs
pour cause de blessure. Il s’agit de
l’arrière droit Benamrane et l’atta-
quant Touil. Le premier nommé
avait, pour rappel, rejoint l’équipe
que samedi dernier alors que
Touil qui a arrêté plus tôt que les
autres la compétition l’exercice
écoulé pour subir une interven-
tion chirurgicale, revient pro-
gressivement. Benamrane et
Touil ont été du coup soumis à un
programme spécifique sous l’œil
vigilant du staff médical. 

B.S

Oukrif : 
«Les premiers signes
sont encourageants»

llMohamed Oukrif, le dé-
fenseur de la formation du

WAT, très satisfait de la première
semaine de préparation, a révélé
qu’ils redoubleront les efforts
pour être prêts d’ici au début de
la nouvelle saison, prévu le mois
de novembre prochain : «Notre
première semaine de préparation
s’est déroulée dans d’excellentes
conditions. Les exercices se dérou-
lent dans une concentration maxi-
male et il y a de la rigueur et le
sérieux dans le groupe. Personnel-
lement, je suis satisfait des pre-
miers signes, c’est encourageant et
je suis optimiste qu’on va réussir
notre préparation et notre entame
du prochain championnat.»

B. S.
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L a direction du club de la JSMB est ac-
tuellement dans une course contre la
montre pour régulariser sa situation
par rapport à la CRL. Ainsi donc, étant

donné que la qualification des nouveaux joueurs
dépend de la situation du club vis-à-vis de la
Chambre de résolution de litiges, les dirigeants
ont décidé de prendre les choses en main, et ce,
en courant dans tous les sens à la recherche des
finances pour réunir la somme réclamée. Cela
dit, la direction du club est déjà dos au mur dans
la mesure où le non payement de ses joueurs
risque de mettre le club dans une situation diffi-
cile pour ce qui concerne la qualification des
nouvelles recrues. La JSMB, à l’instar des autres
clubs des Ligues 1 et 2, a des dettes envers la CRL
qui sont de l’ordre d’un milliard et 500 millions
de centimes. La FAF avait récemment rappelé
l’interdiction aux clubs de recruter si le montant
dépassait un milliard de centimes. Désormais, la
JSMB doit accélérer les démarches pour regeler
ce problème. 
Redjradj entame les démarches avec
les joueurs concernés 

On croit savoir de sources bien informées que
la direction a déjà entamé les contacts avec les
joueurs en question concernés par la CRL pour
tenter de trouver un accord avec eux et les régu-
lariser. Il s’agit de les convaincre de céder une
partie de leur dû tout en élaborant un calendrier
pour procéder à leur régularisation dans les
meilleurs délais. En effet, la Ligue de football
professionnel (LFP) a annoncé que les clubs
ayant des dettes vis-à-vis de ses joueurs ou en-
traîneurs ne seront pas autorisés à recruter lors

de ce mercato d'été. La JSMB figure parmi ces
clubs. Se trouvant déjà dans une position peu re-
luisante, la direction béjaouie est confrontée à un
autre problème défavorable et non des moindres.
Il s'agit du règlement des dettes de plusieurs
joueurs à l’image de Zenasni, Hichem Mohktar,
Niati, Allali, Meahi, Madour, Alloui et Mâamar
Youcef. 
La tutelle n’a pas encore tranché
d’autres affaires

Si la direction tente actuellement de trouver
une solution concernant le montant de la dette
vis-à-vis de la CRL, il n’en demeure pas moins
que cette dernière n’a pas encore rendu son ver-
dict concernant l’affaire de certains joueurs, qui
ont déjà saisi ladite commission. Une nouvelle
situation qui complique la tâche de l'administra-
tion béjaouie à l'effet de lancer son programme
d'action pour sortir de cette condition. Devant
cette situation, l'argent est la seule solution car
au train où vont les choses, on ne risque pas
d'annoncer une bonne nouvelle dans les jours à
venir, à moins que la direction du club ne par-
vienne à trouver la solution idoine.  
Le club a besoin de liquidités 
en urgence  

Si les dirigeants sont en train de bouger pour
trouver l’argent nécessaire, car ces derniers ha-
venets bien qu’ils auront besoin de beaucoup de
liquidité. En matière de gestion, très nombreux
ceux qui pensent que, cette saison, le MOB est
vraiment passée des structures d'un club de
Ligue 2 Mobilis avec les conséquences qui en dé-
coulent. En dépit des moyens financiers dont il a
disposé à l'intersaison, le club n'a pas acquis l'ex-

périence et le savoir-faire nécessaires qui de-
vaient lui permettre de s'affermir et de s'affirmer
en tant que club dans le palier professionnel.
D’ailleurs, c’est ce qui a poussé les fans de se mo-
biliser pour trouver une solution. 
A la recherche de nouveaux sponsors 

A la recherche des sponsors pour faire face aux
dépenses surtout que la JSMB aura besoin vrai-
ment de ressources financières pour faire face à
ses dépenses, voilà que les dirigeants sont en
train de mettre tous les moyens pour avoir un
grand nombre de sponsors. De ce fait, on croit
savoir que Rachid Redjradj veut relancer
quelques anciens sponsors pour accompagner le
club béjaoui en vue de la nouvelle saison. En tant
que club professionnel, la JSMB ne doit pas at-
tendre toujours les subventions des autorités lo-
cales. Le club ne peut fonctionner de cette façon,
n'attendant que les subventions de l'Etat. Les di-
rigeants du club doivent agir vite et trouver d’au-
tres ressources. 
2,5 milliards bientôt dans les caisses 

Les caisses de la JSMB attendent d’être ren-
flouées par une somme très conséquente ces
jours-ci. En effet, la nouvelle direction bénéfi-
ciera de sa subvention de l’année dernière de la
part de l’APC. Ces derniers jours on  a appris que
les caisses du club attendent d’êtres refoulées par
l’argent de cette subvention. En effet, une somme
d’environ de 2,5 milliards de centime ont été ac-
cordée à la JSMB. Le club béjaoui touchera cet
argent au milieu de la semaine prochaine  ap-
prend-t-on d’une source proche de la direction
béjaouie. 

 S. A.

La direction veut assainir
sa situation vis-à-vis de la CRL 

Les dirigeants 
s’intéressent à Ouali   

llA la recherche d’un bon
milieu de terrain, la JSMB

aurait jeté son dévolu sur l’ac-
tuel joueur du MOB, Bilel
Ouali, qui a déjà porté le
maillot vert et rouge. D’après
nos informations, ce joueur qui
est toujours lié avec son équipe
pour une autre saison se trouve
sur la liste des joueurs que veut
la direction recruter pour la
saison prochaine. Selon une
source proche des affaires du
club béjaoui, les responsables
veulent vraiment assurer les
services d’un milieu de terrain
surtout après que le départ de
Madour et Baïtèche. 

Il est attendu cette 
semaine à Béjaïa 

llSoucieux d’en finir avec
ce volet le plus vite possi-

ble, la direction ne veut pas per-
dre du temps, surtout que les
joueurs convoités sont très sol-
licités par d’autres formations.
La priorité est de recruter ces
joueurs avec lesquels elle insiste
à finaliser le plus vite possible.
Il est donc clair que cette fin de
semaine sera un aussi décisive
pour le club béjaoui qui sou-
haite rectifier le tir. D’ailleurs,
on a appris que Bilel Ouali et
son agent ont rendez-vous cette
semaine avec la direction afin
de poursuivre les négociations
à Bejaia dans le but de trouver
un accord pour sa signature à la
JSMB.  

 S. A.

E st-ce la fin de la crise du
Mouloudia de Béjaïa ?
C'est du moins l'impres-
sion qui se dégage au vu

des récents revirements de situation
ayant eu lieu au sein du club. Cer-
tains dirigeants qui se sont réunis
ont pris quelques décisions qui
pourraient quand même changer la
situation et trouver une solution fa-
vorable. D’ailleurs, avant même
cette dernière réunion, les diri-
geants ont décidé d’aller rencontrer
le wali, avant-hier, afin d’évoquer
avec lui le problème de l’équipe dans
le but de trouver une solution. Cette
situation dure depuis des saisons

mais cette fois-ci, elle est devenue
grave, car les dirigeants actuels qui
ont géré le club avec leur propre ar-
gent n'en peuvent plus, ils ont lancé
des messages de détresse à plusieurs
reprises mais aucune réaction de la
part des Béjaouis ni des autorités
locales. 
Les actionnaires 
décident de se retirer 

Ainsi, en attendant la prochaine
réunion des actionnaires, le flou
persiste au sein de cette équipe du
MOB, alors que des supporters s’in-
quiètent davantage. Dans ce
contexte, la démission probable des
actionnaires devait être acceptée

sans aucun doute. D’un autre côté,
certains ne veulent pas installer un
nouveau président pour le moment.
Ils veulent désigner un directoire
pour gérer les affaires du club en at-
tendant l’assemblée générale. Vu
qu’ils ne veulent plus continuer leur
mission au sein du CA, on vient
d’apprendre que la majorité des ac-
tionnaires de la SSPA/MOB ont dé-
cidé de céder la totalité de leurs
actions en faveur du CSA. Une op-
tion plausible du moment que
même les supporters ont exigé ré-
cent le départ immédiat des action-
naires qui, selon eux, ont échoué
dans leur mission à la tête du CA.   

Le CSA pourrait gérer le club
lors de la nouvelle saison  

Ayant déjà géré le club lors des
derniers mois, les membres du CSA
auraient accepté de poursuivre leur
mission à la tête du club sous condi-
tions. Il n'est plus question que cette
situation perdure. L'équipe sans di-
rigeants n'arrive plus à arrêter l'hé-
morragie. En effet certains en ont
assez d'attendre et ils pensent sé-
rieusement à aller voir ailleurs.
C'est pourquoi pour cette situation,
le CSA compte entamer son travail
et trouver une solution afin de pré-
parer d’ores et déjà la nouvelle sai-
son. Le nouveau bureau aura pour
mission de gérer les affaires cou-
rantes du club, mais aussi celles de
toute la novelle saison. Ce sera donc
une étape important dans la vie du
club béjaoui qui devra faire mieux
que la saison écoulée.  
Les choses devraient être
officialisées au plus tard 
la semaine prochaine 

A en croire des sources bien in-
formées dans la maison béjaouie,
les choses devaient être officialisées
lors de l’AG de la semaine pro-
chaine. Ainsi, le temps presse et le
MOB ne semble pas suivre le train
des autres clubs. Toutefois, le
constat est là, la direction n’arrive
pas à gérer ses affaires intenses et les
supporters sont très inquiets. Ils
sont en train de suivre avec intérêt
l'évolution de la situation, craignant
que le club ne puisse pas tenir son
rang lors de cette nouvelle saison
qui s’annonce d’ores et déjà difficile
pour la formation de Yemma Gou-

raya. 
Boufenèche saisit
officiellement la CRL 

Las d'attendre, le gardien Boufe-
nèche a déjà de saisi la Chambre des
résolutions de litiges (CRL) pour
obtenir gain de cause. Certains ne
peuvent plus supporter cette situa-
tion surtout qu’on sait qu’il y a
même des joueurs qui réclament
pas moins de quatre à cinq mois de
salaire. Ces derniers seront payés
par la tutelle mais aussi ils seront li-
bres automatiquement du moment
que le règlement est favorable pour
eux vu qu’un joueur qui n’a perçu
trois salaires de suite pourrait dé-
poser son contrat et sera libre via la
CRL. Un vrai dilemme pour la di-
rection qui, rappelons-le, doit payer
ses joueurs pour garder certains et
éviter aussi les sanctions des auto-
rités compétentes.
Il attend sa libération 
pour s’engager avec le CAB 

L’une des raisons qui ont poussé
Boufenèche à demander ses pa-
piers, c’est les offres qu’il a reçues de
la part de certains clubs de Ligue 2
Mobilis ces derniers jours. En plus
de l’USMAn qui a pris attache avec
lui il y a de cela quelques jours, les
dirigeants du CAB qui  l’ont
contacté récemment lui ont  fait une
offre cette semaine. On  a appris
que son ancien club est en train de
faire le forcing pour convaincre ce
joueur d’opter pour les Rouge et
Bleu. Pour le moment, il n’a pris au-
cune décision concernant son ave-
nir. 

S.A.

LE PROBLÈME ADMINISTRATIF SUR LE POINT D’ÊTRE RÉGLÉ 
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L'ancien Monégasque et Pa-
risien a donné la victoire au

club de Rio de Janeiro en
convertissant un penalty qu'il

avait lui-même obtenu, di-
manche contre Bahia (1-0).
À 39 ans, il resplendit. Avec

sept buts en 13 matches, Nenê,
39 ans depuis le 19 juillet, est sur
les bases d'une saison record de-
puis son retour au Brésil. L'an-

cien Monégasque (2007-2010) et
Parisien (2010-jan.2013) en avait
inscrit huit en 35 matches avec
Sao Paulo en 2018 et neuf en 20
matches avec Vasco de Gama en

2015. Dimanche, c'est contre
Bahia que le milieu offensif gau-
cher a inscrit son 7e but avec «
Flu », sur un penalty qu'il avait
lui-même provoqué. Ce succès
(1-0) permet au club de Rio de
gagner une place au classement
du Brasileirão (5e), à six points

du leader, Atlético Mineiro.

LE PAOK EN DISCUSSION
POUR KAGAWA  

Si le marché des
transferts est clô-
turé dans les cinq
grands champion-
nats, le football
grec a droit à une
petite prolongation.
Avec de vraies am-
bitions pour aller
e m b ê t e r
l'Olympiakos et
le Panathinaikos
et fort
du re-
crutement
de Moussa Wagué en
provenance du Barça,
le PAOK veut mettre

à profit ces dernières semaines pour réaliser un
gros coup. Et ce gros coup, ce serait Shinji Ka-
gawa. Le club éliminé par Krasnodar à la porte
de la Ligue des Champions serait entré en
contact avec le milieu japonais, selon Onsports.
Libre de tout contrat après la fin de son bail avec
le Borussia Dortmund et après des prêts succes-
sifs (Saragosse, Besiktas), le milieu offensif nip-
pon est à la recherche d'une équipe. Les
dirigeants des derniers dauphins de l'Olympia-
kos en Super League travailleraient dur pour l'at-
tirer et ajouter un nom ronflant à leur projet et à
leur effectif.

qui a le plus dépensé pour se concocter une équipe de champions
en Europe ces dernières années ? Le CIES répond à cette question.
Le mercato désormais terminé, les spécialistes se sont mis à l'heure
des bilans. Et le Centre International d'Étude du Sport de Neuchâ-

tel en Suisse n'échappe pas à la règle. Les universitaires helvètes
se sont ainsi demandés quels étaient les effectifs les plus chers
en Europe, comprendre qui a dépensé le plus en indemnité de

transferts (bonus inclus) pour composer son groupe actuel. Man-
chester City arrive en tête avec 1,036 milliard d'euros lâchés sur le
marché pour offrir à Pep Guardiola les moyens de ses ambitions.

Cet été encore, Ruben Dias (68 M€), Nathan Aké (45 M€) et Ferran
Torres (25 M€) sont venus grossir les rangs des Citizens, jamais
avares en termes d'investissement, et ce, même lorsque l'UEFA

et son fair-play financier guettent. Les Sky Blues devancent le
Paris SG. Le club de la capitale a investi 888 M€ pour se

concocter un effectif de luxe. Pour rappel, les seuls Neymar
(222 M€) et Kylian Mbappé (180 M€) pèsent très lourd
dans ce total. Manchester United complète le podium,

avec 844 M€ dépensés pour se payer les Bruno Fer-
nandes (55 M€), Paul Pogba (105 M€) et autre Donny

van de Beek (40 M€).

Le Bayern, modèle de gestion
Un peu plus loin dans le top 10, on trouve le FC
Barcelone (4e, 826 M€), le Real Madrid (6e, 708
M€) et la Juventus (8e, 594 M€). Le Bayern Mu-

nich, auteur d'un triplé retentissant la saison pas-
sée Ligue des Champions-Bundesliga-DFB Pokal,
n'est que 15e, avec 408 M€ dépensés pour se met-

tre sur pied son groupe. Un exemple de gestion.
En Ligue 1, hormis le PSG, six équipes seulement

ont dépensé plus de 100 M€ pour former leur
groupe. L'AS Monaco (358 M€), l'Olympique de
Marseille (194 M€), l'Olympique Lyonnais (172

M€), Lille (133 M€), le Stade Rennais (123 M€) et
l'OGC Nice (115 M€). À noter que le Nîmes Olym-

pique, actuel 13e au classement, n'a
déboursé que 20 M€ pour s'offrir

ses joueurs. En Premier League,
à l'inverse, les 20 clubs de l'élite

ont dépensé plus de 100 M€
pour mettre sur pied leurs

groupes... Mentions spé-
ciales enfin à Cadiz, Huesca,

Elche et l'Arminia Bielefeld, tous promus cette saison,
qui ont mis moins de 10 M€ pour bâtir leurs effectifs.
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Le projet de réforme de la
Premier League fait
scandale en Angleterre,

le Real Madrid doit s'attendre
à une forte concurrence pour
Eduardo Camavinga et la Ju-
ventus version Pirlo prend
forme, retrouvez dans votre
revue de presse Foot Mercato
les dernières informations de
la presse sportive européenne.

La Premier League 
en pleine tempête

En Angleterre, la Premier
League est dans tous ses états.
Hier, les grands clubs anglais
ont annoncé vouloir lancer le
«Project big Picture.» Sous
l'initiative de Liverpool et
Manchester United, celui-ci
prévoit des changements im-
pressionnants comme la sup-
pression de la Carabao Cup,
l'instauration d'un champion-
nat à 18 équipes, mais aussi la
création d'un conseil regrou-
pant les neuf clubs les plus an-
ciens de Premier League. Et
cela fait scandale outre-
Manche ! Le très sérieux Guar-
dian en fait d'ailleurs sa Une ce
matin et parle carrément de
«football en guerre» ! Une
prise d'initiative qui ne passe
pas pour la Premier League.
De son côté, le Times évoque

une «fureur à la prise de pou-
voir des clubs du Big Six». Et
cela ne va pas en rester là, car
le quotidien indique que «le
gouvernement et la Premier
League s'attaquent au plan ra-
dical de Liverpool et de Man-
chester United». Comme à son
habitude, le Daily Star va
même un peu plus loin et parle
de projet «révoltant !» Ce pro-
jet de réforme n'a pas fini de
faire les gros titres en Angle-
terre.

Le Real Madrid a de 
la concurrence pour
Eduardo Camavinga

Direction l'Espagne où les
Unes du jour sont consacrées
au géant madrilène Rafael
Nadal qui s'est imposé pour la
13e fois à Roland-Garros. Il
faut donc aller dans les pages
intérieures du journal AS pour
retrouver une information
mercato qui concerne le Real
Madrid. Depuis de longs mois,
la Casa Blanca a coché le nom
d'Eduardo Camavinga pour
l'été prochain, mais selon le
quotidien madrilène, les Me-
rengues ne sont pas seuls sur
les rangs. En effet, Manchester
United serait une sérieuse me-
nace pour le Real dans ce dos-
sier. «Les Red Devils ont mis

en place
les méca-
nismes pour
signer le mi-
lieu de terrain en
prévision du départ
de Pogba, l'été pro-
chain.» Cela annonce une
lutte acharnée pour la signa-
ture du Rennais lors du pro-
chain estival.

Le plan d'Andrea 
Pirlo avec la Juventus 

On termine ce tour de la
presse de l'autre côté des Alpes,
avec l'actualité de la Juventus.
Et ce matin, c'est Andrea Pirlo
qui fait la Une de Tuttosport.
L'ancien milieu de terrain
fourmille d'idées pour amélio-
rer la Vieille Dame. «Le coach
a déjà étudié 2 équipes pour
jouer 7 matchs en 23 jours. La
conversion de Bernardeschi
dans un rôle à la Zambrotta
se poursuit», rapporte le
quotidien. Andrea Pirlo
est train de poser sa patte
à Turin, et cela plaît vi-
siblement. La presse lo-
cale espère maintenant
que les résultats lui don-
neront raison.

UN CLUB MENACE LE REAL
MADRID DANS LE DOSSIER
CAMAVINGA

LES EFFECTIFS LES 
PLUS CHERS D'EUROPE 

DÉVOILÉS !

PIRLO VEUT FAIRE 
DE BERNARDESCHI SON 
NOUVEAU LATÉRAL DROIT

Pourtant an-
noncé sur le départ
lors du mercato es-
tival, Federico Ber-
nardeschi a
finalement gardé
ses valises à Turin.
S’il n’a pas débuté
les deux premières
rencontres en
championnat avec
les Bianconeri, l’ai-

lier offensif de métier a cependant
toute la confiance de son entraîneur
Andrea Pirlo. Selon le quotidien italien
Tuttosport, l’ancien joueur de la Juven-
tus profiterait de la trêve internationale
pour apprendre à Bernardeschi à jouer
au poste de latéral droit dans une dé-
fense à quatre. Pour l’entraîneur italien,
l’ailier de formation a toutes les qualités
requises pour mettre sa technique et
son dynamisme au service de la dé-
fense. Mieux encore, il souhaiterait
faire de ce dernier son Gianluca Zam-
brotta, ancien pion offensif des Turi-
nois reconverti latéral droit au cours de
sa carrière. Une bonne nouvelle pour
le joueur de 26 ans en cruel manque de
temps de jeu.

JUVENTUS GRÈCE BRÉSIL  

LES ESPOIRS DE L'ITALIE 
REMPLACÉS PAR LES U20
CONTRE L'EIRE

En raison des sept cas de Covid-19 détectés chez les Es-
poirs italiens, ce sont les moins de 20 ans qui affronteront
l'Eire, en qualifications pour l'Euro, mardi (17 heures). L'Ita-
lie alignera sa sélection des moins de 20 ans, avec quelques
renforts éventuels, mardi à Pise contre l'équipe Espoirs de
l'Eire, après sept cas de Covid-19 chez les Espoirs italiens, a
annoncé ce lundi la Fédération italienne. Vendredi dernier,
le match en Islande avait été reporté après quatre premiers
cas positifs dans l'équipe d'Italie, deux détectés avant le dé-
part et deux autres en arrivant jeudi à Reykjavik. Depuis le
retour d'Islande, trois autres espoirs italiens ont été testés
positifs. Face à ce foyer actif de contagion, la Fédération a
annoncé que c'est finalement « l'équipe des moins de 20 ans
qui disputerait mardi à 17 heures le match contre l'Eire,
comptant pour les qualifications à l'Euro Espoirs ».

Tonali, Cutrone, Ricci et Sottil en renfort ?
Elle a toutefois demandé à l'UEFA l'autorisation de pou-

voir renforcer les U20 avec quatre internationaux Espoirs
ayant déjà précédemment été atteints du Covid19 : Sandro
Tonali (AC Milan), Patrick Cutrone (Fiorentina), Samuele
Ricci (Empoli) et Riccardo Sottil (Cagliari).

NENÊ 
MARQUE 

ENCORE AVEC
FLUMINENSE 

À 39 ANS
CORONAVIRUS    
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EN AMICAL/ CE SOIR À 20H

La sélection na-
tionale affron-
tera ce soir le

Mexique, dans un
match amical interna-
tional qui entre dans
le cadre de la prépara-
tion des deux sélec-
tions, en prévision
des prochaines
échéances. Les Verts,
invincibles depuis 18
matchs officiels, tente-
ront de battre un nou-
veau record
d’invulnérabilité dé-
tenu par le Nigeria de
Rasheedi Yekini. Pour
revenir à cette ren-
contre qui aura lieu
au stade Cars Jeans
Stadion de La Haye, le sélection-
neur national Djamel Belmadi
veut à tout prix enchaîner une
autre belle performance contre un
adversaire classé 11e mondial.
Pour ce faire, coach Djamel fera
appel à ses titulaires habituels ren-
forcés par quelques talents avides
de montrer leur valeur sur le plan
international. Après avoir infligé à
la Colombie, 9e mondial, un revers
cinglant sur le score de trois buts à
zéro, Belmadi et ses capés veulent
encore marquer l’histoire et signer
un autre match référence face à la

11e équipe mondiale. 

Rester invincibles et grimper
au classement FIFA 

En plus du fait qu’elle offre une
belle occasion de préparer les pro-
chains rendez-vous de l’EN en
matchs officiels, cette confronta-
tion très attendue face au Mexique
ce soir sera aussi riche en ensei-
gnements pour l’entraineur de
l’Equipe nationale. Malgré l’ab-
sence de plusieurs champions
d’Afrique, pour différentes raisons,
Djamel Belmadi veut à tout prix
préserver cette invincibilité qui

dure depuis le 18 octobre 2018 où
l’Algérie avait été battue par le
Bénin à Cotonou. C’est aussi une
belle opportunité pour les capés de
Belmadi de terminer une
deuxième année consécutive sans
concéder la moindre défaite et
grimper au classement FIFA.

Une deuxième dans l’histoire
des deux sélections 

Cette rencontre qui attend les
coéquipiers de Reda Halaimia ce
soir sera la deuxième dans l’his-
toire des deux sélections. En effet,
l’Algérie avait déjà rencontré le

Mexique en 1985 dans un tournoi
joué à Mexico. En effet, sur le ter-
rain du stade mythique de l’Azteca,
les Verts dirigés par Rabah Saa-
dane avaient concédé une défaite
sur le score de deux buts à zéro.
Pour cette seconde confrontation
de ce mardi soir, les capés de Dja-
mel Belmadi auront donc une
autre motivation à prendre sur le
Mexique et faire durer aussi la
série d’invincibilités contre un ad-
versaire qui n’a perdu qu’une seule
fois lors de ses 20 derniers matchs. 

Moumen A.  

Pour mieux cerner les points
faibles et bien montrer les
points forts de cette équipe

mexicaine, adversaire des Verts ce
mardi en amical, l’entraineur Dja-
mel Belmadi a programmé une
autre séance vidéo hier vers midi à
la salle de conférences de l’hôtel de
l’Equipe nationale. L’occasion était
donnée donc au coach Belmadi de
donner ses dernières consignes
tactiques, avant la réunion tech-
nique d’avant-match prévue ce
mardi avant le déjeuner. 
Bloquer le côté droit et isoler
Jiménez, les clés du match 

Historiquement connu, le
Mexique est un adepte du football
spectaculaire. C’est pourquoi l’en-
traineur mexicain Gerardo Tata”
Martino a toujours privilégié le 4-
3-3 avec un milieu de terrain flexi-
ble capable d’évoluer très haut
pendant un moment bien déter-
miné dans un match. Comme on a
pu le relever lors du match
Mexique-Hollande, la force de
cette équipe mexicaine réside dans
son couloir droit composé du laté-
ral droit Luis Rodriguez, du milieu
de terrain droit Hector Herrera et
du redoutable attaquant Jesús Co-
rona. 
Feghouli et Bennacer dans
un grand rôle  

Pour empêcher ce flanc droit de
bien fonctionner, Belmadi a donné
des directives strictes à l’ensemble
de ses joueurs mais de manière

particulière aux deux déclencheurs
du pressing haut de l’Equipe natio-
nale Ismael Bennacer et Sofiane
Feghouli, appelés donc à alterner
pour mettre une pressing agressif
sur les défenseurs chargés de re-
lancer sur ce couloir droit. C’est-à-
dire les obliger à jouer
complètement à gauche où la tri-
plette Jesús Gallardo (arrière
gauche) Andrés Guardado (milieu
gauche) et Rodolfo Pizarro (ailier
gauche), est nettement moins nui-
sible.  Le tout bien entendu sera de
tout faire pour isoler l’avant-centre
buteur de cette équipe du Mexique
contre la Hollande, Raul Jiménez. 
Bien défendre ensuite
attaquer  

Le sélectionneur national Dja-
mel Belmadi, qui avait beaucoup
travaillé l’aspect tactique la veille, a
prodigué des consignes strictes à
ses capés, notamment aux défen-
seurs algériens, lors de cette
séance vidéo. Djamel a surtout de-
mandé à ses joueurs d’être les pre-
miers sur les ballons et presser très
haut cette équipe mexicaine très
dangereuse lorsqu’on lui donne
l’initiative de bien construire de
derrière. C’est pourquoi les laté-
raux algériens sont appelés à faire
preuve de vigilance et tenter d’aé-
rer le jeu en offrant des solutions
de contres dès que l’opportunité se
présente. Helaimia est Ramy Ben-
sebaini sont donc avertis.  

Moumen A. 

Les supporteurs des Verts
présents à La Haye 

llAlors que le match de
l’Equipe nationale est pro-

grammé à huis clos, par précau-
tion contre le Coronavirus,
plusieurs inconditionnels de
l’Equipe nationale sont attendus ce
soir à La Haye pour encourager les
Verts avant leur entrée au stade de
Cars Jeans Stadion de La Haye
pour affronter le Mexique en ami-
cal.  
Une bonne ambiance comme
d’habitude 

llMalgré le fait que leur nom-
bre n’était pas si nombreux

que d’habitude en raison de la dé-
cision de programmer ce match
sans public, les supporteurs pré-
sents de l’Equipe nationale qui se
sont déplacés à La Haye ont quand
même créé une belle ambiance.
Brandissant fièrement l’emblème
national, ils ont chanté et dansé
pendant longtemps devant l’hôtel
des Verts  au rythme des chansons
de l’Equipe nationale. 
Les joueurs ont beaucoup
apprécié 

llHier, plusieurs fans algé-
riens venus principalement

de France et de Belgique se sont
déplacés aux Pays-Bas pour ren-
contrer leurs idoles et prendre
quelques photos avec eux, bien
qu’ils étaient au courant qu’ils
n’étaient pas autorisés à approcher
les joueurs, à cause de la pandémie
du Coronavirus. C’est ce qu’un
correspondant particulier nous ce
lundi par téléphone. Les joueurs
de l’EN, qui sont depuis la CAN
plus que jamais proches de leurs
supporteurs, ont beaucoup appré-
cié. 

M. A.

La pelouse du stade
en parfait état 
Lors de la visite effectuée hier par une

délégation de l’Equipe nationale au stade
du Cars Jeans Stadion de La Haye qui
abritera, ce mardi, le match amical
Mexique - Algérie  à partir de 20h00
heure algérienne, on a pu vérifier de visu
le magnifique état de la pelouse du stade
où l’équipe de l’ADO Den Hag de La Haye
reçoit ses adversaires. Contrairement au
stade Klagenfurt, ce stade, d’une conte-
nance de 15 000 places, est donc doté
d’une belle surface de jeu qui devrait per-
mettre aux très techniques joueurs des
deux sélections de mieux s’exprimer.

Les joueurs ont passé le
test contre le Covid-19
Comme l’exigent les règlements de la

Fédération internationale de football à la
veille de chaque rencontre, en cette pé-
riode de pandémie du Coronavirus, les
joueurs algériens et mexicains ont passé
le test contre le Covid-19. Les coéquipiers
de Yacine Brahimi étaient donc tous né-
gatifs au Virus Corona. L’entraineur na-
tional pourra compter sur l’ensemble de
son effectif pour affronter en amical le
Mexique ce soir à partir de 20h heure al-
gérienne. 

Le match en direct aussi
sur Al Sharjah Sports  
Les supporteurs de l’Equipe nationale,

de plus en plus nombreux à se demander
où ils pourront suivre la rencontre
amicale de mardi soir qui
mettra aux prises le
Mexique avec l’Algérie
au stade Cars Jeans
Stadion de La Haye
aux Pays-Bas, peu-
vent donc suivre ce
match de prestige
sur la chaîne ter-
restre algérienne.
La chaine émiratie
Al Sharjah Sports
devrait aussi diffu-
ser la rencontre en
direct sur sa station
de télévision. 

LES VERTS VEULENT S’OFFRIR
UN AUTRE MATCH RÉFÉRENCE 

BELMADI DONNE SES
DERNIÈRES CONSIGNES

TACTIQUES 

DU SPÉCIFIQUE
POUR MEDIOUB

Mis à part Oussama Darfalou
toujours blessé, l’ensemble des
joueurs présents à La Haye ont
participé à cette séance d’entrai-
nement. Le défenseur central
des Girondins de Bordeaux prêté

à Tondela au Portugal a été sou-
mis à une séance spécifique d’éti-

rement effectuée avec l’un des
kinés de l’Equipe nationale. Il a ter-

miné  l’entrainement avec le reste de
ses camarades. 

LONGUE
DISCUSSION
ENTRE BELMADI
ET FARES 

Lee sélectionneur Belmadi a
eu avant l’entame de la séance
de ce lundi une longue discus-
sion avec le latéral gauche de
la Lazio de Rome Mohamed
Salim Fares. Djamel voulait
certainement expliqué les
consignes tactiques à appli-
quer s’il décide de le faire en-
trer en jeu. 

Dernière
séance dans

une folle ambiance
Les camarades de Rais Ouaheb

Mbolhi ont effectué hier leur dernière
séance  d’entrainement  sur l’un des ter-
rains du  centre d'entrainement du club

néerlandais ADO Den Haag. Cette séance
qui a connu la participation de l’ensemble
des joueurs a été consacrée au volet tac-
tique. Le coach Djamel Belmadi a mis en
place l’équipe qui devrait commencer le
match de ce mardi contre le Mexique.

C’est pratiquement celle annoncée
hier sur ces colonnes à un-

deux joueurs près. 
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